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В розницу ~  цена свободная

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
О л и й  М а ж л и с а  

Р е с п у б л и к и  У з б е к и с т а н

О  в н е с е н и и  и з м е н е н и й  
в с о с т а в  В е р х о в н о го  с у д а  

Р е с п у б л и к и  У з б е к и с т а н
Олий Мажлис Республики Уз

бекистан постановляет;
1. Избрать:
Тойжонова Бахтиера Мир- 

заахмедовича первым замес
тителем Председателя Вер
ховного суда Республики Уз
бекистан:

Жамолова Бахтиера Урокови- 
ча заместителем Председателя 
Верховного суда Республики Уз
бекистан;

судьями Верховного суда Рес
публики Узбекистан: 

Абдувалиеву Комилахон 
Акбарова Рустама Ахматовича 
Анисей Татьяну Усмоновну 
Бозорову Мавлуду Исмоиловну 
Жуз^нова Хабибуллу Сейсем- 

баевича
Исмоилова Бахтиера Журае- 

вича
Исмаилова Собиржона Абдул

лаевича
Кодирова Собира Салиховича 
Кадырову Екутхон Акбарход- 

жаевну
Корабоева Тохиржона Норма- 

товича
Маликова Хакима Каримовича 
Мухаммадиева /̂ оба Абдурах- 

моновича

Наимова Бахриддина Ази- 
мовича

Усмонова Хусана Мухсимовича 
Хасанова Холмамата Махмудо

вича
Хужамуратова Султанмурада 

Атамахсимовича
Шурову Альфию Иногамовну 
2. Освободить:
Асланова Ф. от обязанностей 

судьи Верховного суда Респуб
лики Узбекистан согласно подан
ному заявлению;

Полвон-зода А.А. от обязанно
стей первого заместителя Пред
седателя Верховного суда Рес
публики Узбекистан в связи с 
переходом на другую работу;

Саидова К.У. от обязанностей 
судьи Верховного суда Респуб
лики Узбекистан в связи с пе
реходом на другую работу: 

Халманова М.И. от обязанно
стей судьи Верховного суда Рес
публики Узбекистан в связи с 
переходом на другую работу.

Председатель 
Олий Мажлиса 

Республики Узбекистан
Э.ХАЛИЛОВ

гор. Ташкент,
26 мая 2000 г.
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Олий Мажлис Республики 
Узбекистан постановляет: 

Избрать:
Абдусаломова Мирза Улуг

бека Элчиевича Председателем 
Высшего хозяйственного суда 
Республики Узбекистан:

заместителями Председате
ля Высшего хозяйственного 
суда Республики Узбекистан; 

Азимова Мурата Каримовича 
Рузиназарова Шухрата Нура- 

лиевича;
судьями Высшего хозяйствен

ного суда Республики Узбекистан;

Бахриева Утхура Ульмасовича 
Есниязова Есенбека Казиевича 
Закирову Ларису Григорьевну 
Камилова Козимжона Фозило- 

вича
Солиева Исмоила Комиловича 
Таникулова Собира Мирзае- 

вича.

Председатель 
Олий Мажлиса 

Республики Узбекистан
Э.ХАЛИЛОВ

лор. Ташкент,
26 мая 2000 г.

СООБЩЕНИЕ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО БАНКА 

РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
О выпуске в обращение денежных билетов 

Центрального банка Республики Узбекистан
достоинством 500 сум

С 1 июня 2000 
года Центральный 
банк Республики 
Узбекистан выпус
кает в обращение 
новые денежные 
билеты достоин
ством 500 сум.

Билеты изготов
лены размером 
144 X 78 мм.

На широком бе
лом поле с правой 
стороны билета 
имеется водяной 
знак 6 виде Герба 
Республики Узбе
кистан. В правой 
части впрессована 
защитная нить.

Преобладаю
щие цвета лицевой 
стороны — светло- 
зеленый, вишневый, бордовый, 
фиолетовый; оборотной стороны 
— бордовый, зеленый, голу^й

На лицевой стороне билета в 
верхней части нанесен текст 
«УЭБЕКИСТОН РЕСПУБЛИКА- 
СИ МАРКАЭИЙ БАНКИ».

В левой части на фоне орна
ментальных элементов изобра
жен Герб Республики Узбекис
тан.

Под Гербом расположен се
мизначный номер с двухбуквен
ной серией латинского алфави
та.

В левом и правом нижних уг
лах орнаментальной рамки циф
рой «500» изображено достоин
ство билета. Поверх последней 
крупными буквами написано 
-СУМ».

В нижней части указан текст 
«УЗБЕКИСТОН СУМИ РЕСПУБ
ЛИКА ХУДУДИДА ХАММА ТУ- 
ЛОВЛАР УЧУН УЗ КИЙМАТИ 
БУНИНА КАБУЛ КИЛИНИШИ 
ШАРТ.,

В правой нижнеи части бело
го поля дублируется номер и се
рия билета, под которым изоб
ражена цифра -500». В верхней 
части нанесены цифры •1999».

На оборотной стороне би/юта,

в левой его части, на белом поле 
имеется юдяной знак •  виде 
Герба Республики Узбекистан.

Вверху и внизу белого поля 
расположены орнаментальные 
розетки, поверх нижней нанесе
на цифра «500».

В центре изображена скульп
тура Амира Темура на коне.

С правой стороны скульптуры 
имеется разноцветная розетка с 
национальным орнаментом.

В верхнем левом и нижнем 
правом углах рисунка нанесены 
пересекающие друг друга надпи
си «500» и «СУМ».

В нижней части расположен 
текст «УЗБЕКИСТОН СУМИНИ 
КАЛБАКИЛАШТИРИШ КОНУН
ГА МУВОФИК ТАЪКИБ КИЛИ- 
НАДИ».

Наряду с находящимися в 
обращении денежными знака
ми и моне1ами выпускаемые в 
обращение билеты достоин
ством 500 сум обязательны к 
приему по нарицатепьной сто
имости во все виды пла(ежеи, 
всеми физическими и юриди
ческими лицами независимо от 
форм собственности и без вся
ких ограничений.

Н О В Ы Е  в о з м о ж н о с т и
д л я  У Г Л У Б Л Е Н И Я  Р Е Ф О Р М

Во время прошедших в декаб
ре прошлого года выборов в 
Олий Мажлис, областные, район
ные и городские Кенгаши на
родных депутатов мой зарубеж
ный коллега — шеф-корреспон- 
дент китайской газеты “Цзинцзи 
Жибао" в странах Центральной 
Азии Ли Чуйфа заметил:

— По всей вероятности, в ва
шей стране в самое ближайшее 
время резко возрастет полити
ческая активность населения. 
Люди, представляющие различ
ные слои общества, отдав голо
са своим избранникам в предста
вительных органах власти, конеч
но же. будут требовать от них ре
гулярного отчета о проводимой 
ими работе. Эта требователь
ность, в свою очередь, призовет 
депутатов к повышению активно
сти.

Конечно же, Ли Чуйфа не 
единственный иностранный жур
налист, сделавший подобный 
прогноз. Примерно то же самое 
говорили во время выборов 
Президента Республики Узбеки
стан и российские наблюдатели 
Гаяз Алимов и Геннадий Чаро
деев.

Сегодня отрадно отметить, 
что эти процессы в политичес
кой жизни нашей страны, не ос
тавшиеся незамеченными даже 
для иностранцев, продолжают 
интенсивно прогрессировать. 
Более того, эти процессы гар
монично влились в русло прово
димого курса либерализации 
всех сфер жизни общества и 
активно способствуют нашему 
движению вперед по пути стро
ительства правового государ
ства.

Новой вехой на этом пути ста
ла только что завершившаяся 
вторая сессия Олий Мажлиса 
второго созыва. Готовясь к ней, 
наши парламентарии не только 
тщательно проработали вопро
сы, внесенные в предваритель
ную повестку дня, но и в ходе 
встреч с избирателями скоррек
тировали основные направления 
своей деятельности на предсто
ящий период. Здесь уместно от
метить, что большая часть пред
ложений избирателей по приори

тетным направле
ниям законотвор
ческой деятельнос
ти, как рассказыва
ли мне члены ко
митетов и комис
сий Олий Мажлиса, 
прозвучала в уни
сон задачам парла
ментариев, вытека
ющим из доклада 
Ислама Абдугание- 
вича Каримова на 
первой сессии вто
рого созыва. Это 
является еще одним подтверж
дением тому, что деятельность 
парламента в предстоящий пери
од будет осуществляться через 
призму надежд и чаяний узбе- 
кистанцев.

Учитывая важность задач из
ложенных в “Приоритетах зако
нотворческой и контрольной де
ятельности комитетов и комис
сий Олий Мажлиса на 2000 — 
2002 годы, вытекающих из док
лада Президента Республики Уз
бекистан на первой сессии Олий 
Мажлиса второго созыва", по 
данному вопросу выступил гла
ва государства.

В своей речи Ислам Абдуга- 
ниевич особо отметил важность 
активного участия депутатов, по
литических партий и других об
щественных объединений в реа
лизации намеченных мер в за
конодательном процессе в це
лом. Народные избранники, ска
зал он, должны четко видеть 
свои цели и задачи, постоянно 
отстаивать и отражать мнения 
избирателей в принимаемых за
конах.

Эту часть выступления Прези
дента я попросил прокомменти
ровать в перерыве между засе
даниями сессии председателя 
АО «Автотеххизмат» Кашкадарь- 
инской области Ильхома Асадо
ва:

— Президент, выражая волю 
народа, постоянно требует 
дальнейшего совершенствова
ния и упрочения законодатель
ной базы осуществляемых в 
стране созидательных преобра
зований. В этом процессе важ
ную роль должны сыграть поли

тические партии, имеющие в 
парламенте свои депутатские 
фракции. Поэтому, конкретизи
руя приоритеты своей деятель
ности, все парламентские фрак
ции и блоки должны не только 
проводить в законы цели и за
дачи своих общественных 
объединений, но и неуклонно 
добиваться их реализации за
конодательным путем. Это пой
дет только на пользу. Ибо при 
общности целей у каждой по
литической партии свои конк
ретные пути их достижения.

Конечно, это не тот случай, 
когда дела пойдут по схеме: ска- 
зано-сделано. Тем более что в 
нынешних условиях самим поли
тическим партиям надо будет 
конкретизировать свои програм
мы действий. Но тем не менее 
работа в этом направлении идет. 
А ее можно расценивать как по
ступательные шаги на пути 
строительства гражданского об
щества. А чтобы эти шаги были 
более эффективны, мы депута
ты, должны повышать свою по
литическую активность.

Во время бесед с парламен
тариями в ходе работы сессии 
мне неоднократно доводилось 
слышать от них мысль о том, что 
каждая речь Президента носит 
программный характер. Даже 
при обсуждении злободневных 
вопросов глава нашего государ
ства смотрит в перспективу. Так 
было и на этом депутатском фо
руме. где Ислам Абдуганиевич 
высказался за создание, со вре
менем, двухпалатного законода
тельного органа.

Что это даст нашей стране?

После завершения 
сессии мне дове
лось побеседовать о 
новой инициативе 
Президента с неко
торыми политолога-'* 
ми. Обобщая их 
мнения по данному 
вопросу, можно от
метить, что в первую 
очередь повысится 
качество принимае
мых законов. Во- 
вторых, в принима
емых законах четко 
и во всей полноте 
будут учтены осо
бенности развития 
каждой области.

Не вдаваясь в 
тонкости формирования двухпа
латного парламента, хотелось бы 
сказать, что его создание явит
ся существенным шагом на пути 
к гражданскому обществу. Ибо в 
работе высшего законодательно
го органа страны станет больше 
демократизма и плюрализма 
мнений.

Размышляя об итогах минув
шей сессии, нельзя не отметить 
характерную деталь. Большин
ство депутатов, с которыми мне 
довелось беседовать, больше 
стремились говорить не о зако
нах, обсуждаемых на сессии, а о 
том, как эффективнее эти пра
вовые документы проводить в 
жизнь. Для этого, считают они, 
только разъяснения и пропаган
да законов недостаточны. Нуж
на целенаправленная, повсед
невная работа, в которой долж
ны быть задействованы как пар
ламентарии. работники органов 
государственной власти на ме
стах, так и депутаты областных, 
районных и городских Кенгашей 
совместно с широкой обще
ственностью. Только в таком слу
чае, говорили они, наше обще
ство сможет воспитать законо
послушного гражданина, облада
ющего высоким политическим 
сознанием и правовой культу
рой.

Пулат ДАНИЯРОВ.

НА СНИМКАХ нашего фо
токорреспондента Татья
ны Кравченко запечатле
ны эпизоды двухдневной 
работы второй сессии 
Олий Мажлиса второго 
созыва.

ШИРЕ ОТКРЫТЬ ДОРОГУ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТОУ

В Кабинете Минисгров состоялось заседание Республиканского координационного 
совета по стимулированию развития малого и частного предпринимательства. Его 
вел первый заместитель Премьер-министра Республики Узбекистан В.Хамидов.
С отчетом о ходе работы по 

кредитованию и микрокредито- 
ванию субъектов частного пред
принимательства выступил руко
водитель рабочей группы по фи
нансовой поддержке и кредито
ванию малого и среднего бизне
са З.Мирходжаев. Было отмече
но, что в свете Указа Президента 
Республики Узбекистан -О мерах 
по дальнейшей либерализации и 
реформированию банковской си
стемы» от 21 марта 2000 года 
комк«ерческими банками респ)̂ - 
лики принимаются меры для уве
личения объемов кредитования 
субъектов малого и среднего 
бизнеса как из средств междуна
родных финансовых организаций, 
так и за счет собственных ресур
сов. Активно идет процесс созда
ния специальных фондов льготно
го кредитования субъектов мало
го и среднего бизнеса.

Вместе с тем, отмечалось на 
заседании, в п^юцесс кредитова
нии малою и среднего бизнеса 
еще недостаточно вовлечены ча
стные банки. В целом коммерчес
ким банкам было поручено шире 
использовать предоставленные 
им возможности и льготы для 
финансирования частного пред
принимательства, совершенство
вать структуру кредитных сюртфе- 
лей для усиления финансовой

поддержки малых и средних 
предприятий производственной 
сферы, фермерских хозяйств, ак
тивнее влив̂ иься в процесс ос
воения кредитов международных 
финансовых институтов.

Особо был рассмотрен воп
рос о ходе микрокредитования 
фермерских хозяйств Ташкентс
кой области. Льготное микрокре
дитование дехканских и фермер
ских хозяйств в Ташкентской об
ласти осуществляется в рамках 
постановления Кабинета Мини
стров >0 мерах по поддержке 
фермеров, частных предпринима
телей и дру( их субъектов ма;того 
и среднего бизнеса» от 4 марта 
2000 года. И хотя первые конк
ретные ИТ01И будут получены 
после уборки урожая зерновых, 
а окончательные -  только осе
нью, уже сегодня можно говорить 
об эффективности этой формы 
финансирования производителей 
сельскохозясгвенной продукции. 
На заседании было решено рас
пространить этот опыт и на ряд 
друтих областей.

Чтобы сделать более досту)т- 
ными д<1я предпринимнтелей пе
редовые зару^жные техж)/н}| ии. 
Министерству внешне:«кономи- 
ческих связей, Палате товаропро
изводителей и предпринимате
лей и местным органам власти

было поручено организовать по
стоянно действующие и пере
движные выставки-продажи оте
чественных и зарубежных мини- 
технологий и оборудования.

Участники заседания заслу
шали также информацию о раз
витии малого и среднего бизне
са в Республике Каракалпакстаи 
и Хорезмской области. В ходе 
проверок, проведенных в этих 
рв1 ионах представителями Мини- 
стерства юстиции, были выявле
ны МН01 очисленные факты неис
полнения решений правительства 
и несоблюдения законодатель
ства страны по поддержке част
ного предпринимательства, В ос
новном это неоправданное затя
гивание сроков регистрации 
предприятий, проведение много
численных несанкционированных 
проверок их деятельности, нару
шения при заключении догово
ров а|)енды земельных участков. 
Это стриводит к искусственному 
сдержикшию предприниматель
ства. Местным органам власти 
этих ре1 ионов было дано поруче
ние принять меры для и:̂ менении 
с;южившнйся ситуации.

В заседании принял участие 
заместитель Пр«шьвр-министра 
Республики Узбекистан У,Исма
илов.

/УзА/.

КОГДА ПОМОЩ Ь 
НЕОБХОДИМА
Вопросы подготовки к воз

можным чрезвычайным ситуаци
ям в республике стояли в цент
ре внимания участников между
народной встречи, организован
ной по инициативе Общества 
Красного Полумесяца (ОКП) Уз
бекистана

— Узбекистан находится в зоне 
высокого риска, где часты зем
летрясения, сели, оползни, на
воднения, ураганные ветры. Для 
решения вситросов, связанных с 
защитой населения при чрезвы
чайных ситуациях, необходимы 
более тесные совместные усилия 
всех причастных организаций, ~ 
сказала предсштель Националь
ного совета ОКП Узбекистана 
Октам Вахидова.

Во встрече приняли участие 
представители ООН, Междуна
родной федерации Красного Кре
ста и Красного Полумесяца, об
ластных ОКП, министерств по 
чрезвычайным ситуациям, здраво
охранения Узбекистана и друтих 
структур. О.Вахидова сообщила, 
что их об1̂ тво  является един
ственной общественной организа
цией, включенной в государствен
ную систему предупреждения и 
действий пш чрезвычайных си
туациях С оби^тво раз
работало и осуществ/шет про
грамму "Сабот-матоиат” по под- 
готсжке к чрезвычайным ситуаци
ям. Для оказания помощи насе- 
/теник) в республике действуют 5 
региональных центров. Они осна
щены всем неск̂ ходимым обО()у* 
дованием, в том числе радиосвя
зью и новейшими компьютерами. 
Все это гюзволяет оперативно и 
конкретно реагировать на случив
шиеся бедствия.

НИА «Туркистон-пресс».

ПРЕЗИДЕНТУ 
РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН 

ИСЛАМУ КАРИМПВУ
Уважаемый Ислам Абдуганиевич!

Ваше искреннее, отеческое приветствие воодушевило нас, участ
ников Универсиады. Мы живем в прекрасной стране, под чистым мир
ным небом, являемся детьми великого народа, и это переполняет 
наши сердца чувством гордости.

Мы искренне благодарны Вам за Ваши добрые пожелания и ока
занное нам высокое доверие.

Ваши слова о надежде и доверии в наш адрес придавали нам 
силу и энергию в ходе Универсиады, пробуждали в нас смелость, 
волю и мужество, призывали нас к новым победам.

Сейчас в нашей стране уделяется огромное внимание воспитанию 
всесторонне развитого поколения. Яркий пример этому — состоявша
яся в прекрасном Намангане студенческая Универсиада.

Мы заверяем Вас, что всегда готовы служить народу для процвета

ния нашей священной Родины. Мы всю жизнь будем помнить о том, 

что наш сыновний долг — быть достойными доверия, оказанного нам 
страной, народом, лидером государства. Будьте всегда здоровы во 
имя счастья страны.

С уважением.

Ваши благодарные сыны и дочери —
участники Универсиады.

Город Наманган, 29 мая 2000 гола.

ДО СВИДАНИЯ, НАМАНГАН.
ВПЕРЕДИ -  

УНИВЕРСИАДА-2002!
Ровно неделю в Намангане продолжался большой 
спортивный праздник — первые студенческие игры 
УниверсиадЗ'2000. Проводимый по инициативе 
Президента страны Ислама Каримова молодежный 
форум не только выявил высокое спортивное мас
терство, отличную физическую подготовку студеН’ 
тов высших учебных заведений страны. Универси- 
ада — это еще и яркое свидетельство того огром
ного внимания, которое уделяется в республике 
воспитанию молодого поколения, всестороннему, 
гармоничному его развитию. Примечательно, что 
студенческие игры такого масштаба были прове
дены в год, объявленный Президентом страны го
дом здорового поколения.

Всю неделю полторы тысячи 
участников Универсиады, в рас
поряжение которых были предо
ставлены лучшие спортивные 
залы, площадки, стадионы, тен
нисные корты Намангана и близ
лежащих районов, мерялись си
лами, определяли лучших в де
вяти наиболее популярных и 
массовых видах спорта. Были 
разыграны десятки комплектов 
золотых, серебряных и бронзо
вых медалей Универсиады как в 
личном, так и общекомандном 
зачете.

Наибольшее количество выс
ших наград первого молодеж
ного спортивного форума и, со
ответственно, максимум очков 
завоевали хозяева Универсиа
ды ~ команда Наманганской об
ласти. Следующие призовые 
места в общем зачете доста
лись спортсменам команд «Таш
кент- 1» и Самаркандской обла
сти.

Как ни ценны завоеванные в 
ходе Универсиады награды, 
олимпийский девиз о приорите
те участия, а не победы вполне 
применим и к прошедшим в На
мангане студенческим играм. И 
потому следует сказать особо о 
царившей на протяжении всего 
форума атмосфере праздника, 
дружбы и взаимовыручки меж
ду всеми его участниками. Не 
случайно наиболее распростра
ненным ответом на вопрос о 
главных впечатлениях Универси
ады было утверждение о том, что 
здесь удалось обрести много но
вых друзей из всех областей рес
публики.

Вечером 29 мая на централь
ном стадионе Намангана «Навба- 
хор», где неделю назад зажегся 
символический огонь первых сту
денческих игр, состоялась цере
мония их торжественного закры
тия.

... На центральной трибуне — 
почетные гости Универсиады из 
всех областей страны, ректоры 
вузов, известные писатели, по
эты, общественные деятели.

Звучат карнаи. В небо над 
стадионом взмывается огромный 
воздушный шар. Обращение к 
Президенту Исламу Каримову от 
имени участников Универсиады 
зачитывает студентка Наманган- 
ского государственного универ
ситета Гульбахор Мухиддинова 
В нем выражается огромная бла
годарность главе нашего госу
дарства за подаренный не толь
ко участникам студенческого фо
рума, но и всей молодежи Уз
бекистана большой, незабывае
мый праздник спорта, юности и 
дружбы.

Президентом Исламом Кари

мовым учреждены специальные 
призы победителям Универсиа
ды, показавшим самую красивую 
и зрелищную игру, высокое 
спортивное мастерство, прояв
ленную при этом волю к побе
де. Наградой от имени Прези
дента стали 15 легковых автомо
билей «Тико».

Участвовавшие в церемонии 
награждения победителей Госу
дарственный советник Прези
дента Республики Узбекистан 
Т.Рискиев, заместитель Пре
мьер-министра Республики Уз
бекистан Д.Гулямова, хоким го
рода Ташкента К.Туляганов и 
председатель Госкомспорта 
Б.Махситов вручили ключи от 
машин 15 участникам Универси
ады, удостоившимся почетного 
приза Президента.

Затем состоялся большой 
праздничный концерт с участи
ем известных артистов, музы
кальных и танцевальных коллек
тивов столицы и Наманганской 
области.

... На огромном поле стадио
на появляются представители 
всех 16 принявших участие в Уни
версиаде команд. Председатель 
оргкомитета по проведению Уни
версиады министр высшего и 
среднего специального образо
вания республики С.Гулямов 
объявляет о закрытии молодеж
ного спортивного форума. Спус
кается флаг Универсиады. Гаснет 
огонь в символической чаше Уни
версиады. Эстафету первых сту
денческих игр — флаг и факел 
Универсиады хоким Наманган
ской области Т.Джаббаров пере
дает хокиму Бухарской области 
С.Хусенову. Именно в Бухаре че
рез два года зажжется огонь сле
дующего молодежного 
спортивного форума.

Под звуки Гимна спускается 
Государственный флаг Узбекис
тана. Представители команд 
единой дружной студенческой 
семьей покидают поле стадиона. 
Зрители стоя провожают участ
ников Универсиады.

До свидания. Наманган! — го
ворят участники студенческого 
форума. На глаза многих из них 
наворачиваются слезы от пред
стоящего прощания. В то же 
время, это слезы радости от 
того, что довелось принять уча
стие в столь грандиозном праз
днике, каким и стали первые 
студенческие игры. Как ни жал
ко расставаться, хорошо, что к 
словам прощания можно доба
вить: -До встречи. Универсиада, 
в древней и вечно молодой Бу- 
харе!»

Назира ХОДЖАЕВА, 
корр. УзА.

СООБЩЕНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО БАНКА 
РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН

Центральный банк Республики Узбекистан устано
вил с 30 мая 2000 года следующие курсы иносг- 
рвнных валют к суму для ведения бухгалтерского 
учета, статистической и иной отчетности по валют
ным операциям, а также исчисления таможенных 
платежей/х

I австра/мйский доллар 
1 австрийский шиллин!
1 ан1 лийскии фунт 
стерлинюв
10 бельгийских франков 
1 гол;>андский гульден 
10 Г()еческих драхм 
) датская крона 
I дирхам ОАЭ 
1 доллар США 
1 египетский фунт 
10 испанских песет 
100 итальянских лир 
1 канадский доллар 
1 китайский юань

135,37 10 люксембургш« фрйнк(« 53,83
15,78 1 малаизийский рингтит 62,55

1 немецкая марка 1П ,03
350,15 1 польскии злотый 52,49

53,83 1СДР 310.79
98,54 1000 турецких лир 0,38
6,45 1 финляндская марка 36.52
29.13 1 францухкий ф̂ шнк 33,11 
64,71 I швейцарский франк 138,9^

237,65 1 ЕВРО 217,16
69.13 10 южнокорейских вон 2,09
13,05 10 японских иен 22,11 
11,22

158,18 I [хксийскии рубль 8,41
28,7) 1 украинская гривна 43,90

я/ Курсы устаношлемы без обязлтвпьстш Цемтрллыюго вши- 
ка Республмкм Узбфкжтан покупаты илш продавать аалюты по 
данным курсам.



НАРОДНОЕ Ш В О 30 МАЯ 2000 ГОДА

Ч ТО называется, в сельской 
г лубинке находится совме

стное узбекско-испанское пред
приятие “Янис". Зарубежный парт
нер внес 1,6 миллиона долла(Х)в 
США, технологию и оборудование 
для выработки высокосортных 
вин, а виноградари кишлака Янги 
хает Янги1̂рганского района На- 
манганскои области ка такую же 
сумму предоставили производ
ственный корпус, склады, земель
ный участок. Возрождая былую 
славу узбекских вин. здесь освои
ли выпуск прекрасного шампанс
кого "ЯНИС , приступили к изго
товлению великолепных сухих и 
столовых, десертных напитков.

Получаемые многомиллионные 
доходы, на СП вкладывают в раз
витие производства и со1̂ 1альную 
инфраструктуру, что мгновенно 
оборачивается новыми прибыля
ми. На предприятии, где ̂ ботает 
116 человек и готовятся к откры
тию новые рабочие места, созда
ны отличные условия не только 
для труда, но и для отдыха; сау
на, комната психологической раз
грузки, душевые, собственный 
кл><5. Вполне понятно, что такая 
ст^тегия находит полную поддер* 

у местных властей, с которы
ми у руководителей СП прекрас
ные отношения. Не ислючающих, 
впрочем, и некоторых спорных 
моментов. Но любой конфликт 
здесь стараются не заострять и 
затягивать, а решать — энергич
но, по-деловому, чтобы никто не 
оказался в проигрыше. Испанский 
предприниматель Марионемен- 
дес Рафаэль Дучо, вложивший 
свои средства в это предприятие, 
поработал во многих странах 
мира, но именно с Узбекистаном 
связывает сегодня самые большие 
надежды.

Прочно укоренились в эко
номике и на рынке Узбе

кистана многие российские фир
мы, на»^ здесь верных, надеж
ных и умелых партнеров. Взять, к 
примеру, совместные предприя
тия, созданные с участием наших 
АО "Узалектроаппарат” (выпуска
ет сложную бытовую технику), 
•Ирмонтаж» (наладили производ
ство гаэо-водонапорных труб). У 
каждого из этих СП на различных 
этапах создания и становления 
были, естественно, свои трудно
сти. свои неувязки. Но все они 
оказались вполне решаемы. И 
именно потому, что здесь не пы
тались дело завести в словесные 
тупики, в перебранки, жалобы, а 
все вместе работали над преодо
лением сложных моментов.

Такую же линию поведения 
избрало СП УзбекМАШ-Сер- 
■ис, специализирующееся на 
поставках ■ Узбт^таи круп
нотоннажных автомобилей, 
мощных -факторов, обслужи- 
вании этой техники. Президент 
этого предприятия кандидат 
технических наук Владимир Ма
каренко вполне откровенен:

— Открывая в мае 1995 года 
наше предприятие, мы провели 
большую подготовительную рабо
ту и пришли к простому вывсщу: 
любые сложности, шероховатос
ти или недоработки в существу
ющем в стране законодательстве 
лучше известны местным специа
листам. И чтобы СП быстрей 
адаптировалось к реальным усло
виям, надо иметь в его составе как 
можно больше работников ~ ре
зидентов страны. Сегодня из бо
лее чем пятьдесят и наших сотруд
ников один лишь я — уроженец

В1э1гос1но инвестору Выгос)но сппрон0

ВМЕСТЕ
взаимной выгоде

Создание наиболее благоприятных условий для привлечения прямых иностранных инвестииий опре
делено Президентом Респубпики Узбекистан Исламом Каримовым как одно из приоритетных на-

И^шей страны, Для этого совершенствуются законы, улроша-
нормативные требования, более оперативно реагируют на запросы зарубежных 

инвесторов различные государственные органы. Но...
Всем эти ч  надо еедь еше и уметь пользоваться. На зарегистрированных, но не работающих СП 
руководители ссылаются на пю. ч то  никак не могут адаптироваться к местным условиям. Но это, 
простите, ваши, господа, проблемы: республика жила и будет жить не по навязанным извне, а по 
собственным законам, копюрыв сегодня все больше отвечают требованиям международных стан- 

д. И  большинство наших партнеров извлекают из этого весомую выгоду -  избрав эФФектие-
НУЮ  тактику внедрения на узбекистанский рынок. Примеров тому множество.

российского Брянска. Учредители 
СП сделали ставку на местных ра
ботников и не ошиблись.

Что ошибки не произошло, 
свидетельствует тот факт, что, на
чав в 1995 гсщу с поставки в Уз
бекистан небольшой партии боль
шегрузных автомобилей МАЗ об
щей стоимостью в несколько мил
лионов сумов, в 1997—99 годах СП 
оказало услуг и произвело работ 
на 2 миллиарда 250 миллионов 
834 тысячи сумов. За большое до
стижение на самом СП это не счи
тают; можно было бы добиться и 
большего. Но концепция деятель
ности предприятия выстроена та
ким образом, чтобы внедрение в 
экономику и на рынок Узбекиста
на проходило плавно, без рывков 
и скачков, но и без возможных 
спадов. Именно такую стратегию 
предложили местные специалис
ты, и учредители с этим полнос
тью согласились.

Доставив строителям автодоро
ги через перевал Камчик порядка 
шестидесяти 16-тонных машин, 
выполнив тем самым заявку пра
вительства Узбекистана, на СП 
меньше всего думали о прибыли 
от этой операции. Гораздо важней, 
считают здесь, что поставленная 
техника помогает ускорить соору
жение магистрали, имеюшэй пе^ 
востепенное значение дня эконо
мики республики. Судя по всему, 
строителям вскоре понадобятся 
еще МАЗы, и СП готово оператив
но выполнить любой их заказ.

А  вот еще один пример ра
зумной последовательнос

ти закрепления СП УэбекМАШ- 
Сервис в экономике республики. 
Специализируясь на поставках 
сложной автотракторной техники 
— а ее за минувшие года завезе
но в Узбекистан более двух тысяч 
единиц на общую сумму свыше 
фидцати миллионов долларов 
США, — здесь подметили некую 
свободную нишу, а №рнее, воз
никшую острую необходимость ав
топредприятий в переводе как 
можно большего числа автомоби
лей семейства «ЗиЛ» и «ГАЗ» с 
бензинового на более дешевое и 
менее дефицитное дизельное топ
ливо “Человек со стороны" рав
нодушно бы прошел мимо этой 
прсюлемы республиканского зна
чения. Но в УзбекМАШ-Сервисе 
люди работают не "со стс^ны", 
а истинные патриоты своей стра
ны, и потому они вплотную заня

лись решением возникшей про
блемы. В результате освоения 
новых технологий на сегодняшний 
день усилиями СП на специаль
но созданных производственных 
площадях, оборудованных всем 
необходимым, удалось переосна
стить уже свыше четырехсот ав
томобилей. Может, это и не про
извело переворота в автотранс
портной отрасли, но стало весо
мым вкладом в ее развитие - это 
точно.

Вообще, в продолжающемся 
становлении УзоекМАШ-Сервиса 
четко прослеживается характерная 
тенденция. Из предприятия, пона
чалу ориентирошнного исключи
тельно на поставках в республику 
техники и запасных частей из дру
гих стран, оно все больше превра
щается в производственное, обра
стая нбщвижимостью, оборудова
нием. технологическими линиями. 
Здесь, например, не очень жалуют 
аренду зданий и помещении, а 
предпочитают выкупать их в пол
ную собственность, как бы дорого 
это не обходилось. И это ясно ука
зывает на то, как долго со^рает- 
ся работать в Узбекистане зару
бежный партнер.

Еще одним подобным под
тверждением может слу

жить выстаивание отношений со 
смежниками внутри республики. 
Что скрывать, немногие наши ав
торемонтные предприятия могут 
сегодня похвастаться производ
ственными и финанссюыми успе
хами. СП оказало весьма значи
тельную помощь одному из таких 
предприятий — Алмалыкскому 
ОАО "АРЗ-4". выкупив у него 2э 
процентов акций. Но на том фи
нансовая помощь не прекрати
лась. По итогам года по этим ак
циям алмалыкчане сумели начис
лить весьма приличные дивиден
ды — значит, дела пошли получ
ше. СП оставило все полагающи
еся ему дивиденды в распоряже
нии авторемонтников на разви
тие и модернизацию производ
ства.

И Владимир Макаренко, и ге
неральный директор СП Ахмаджон 
Тургунов едины во мнении;

Лишних денег ни у кого ни
когда не бывает, но относиться к 
партнерам только потребительс
ки мы не можем. Сегодня мы по
могаем алмалыкчанам справиться 
с временными трудностями, зав
тра, если мы начнем сборку боль

шегрузных «МАЗов» непосред
ственно в Узбекистане, они ста
нут нашими ближайшими помощ
никами и соратниками. Такой, и 
только такой нам видится органи
зация бизнеса в Узбекистане.

Разумная точка зрения, Исхо
дя из нее. УзбекМАШ-Сервис 
“вдруг" начинает инвестировать 
средства в развитие сельского хо
зяйства. Причем не “вообще", а во 
вполне реальную частную фирму 
"Хусайн Мирзо (Чирчик), которая 
занимается переработкой сельс
кохозяйственной продукции, кон
сервацией фруктов, плодов и ово
щей. 12 миллионов сумов туда 
перечислено на беспроцентной 
основе. Этот кредит, как явствует 
из договора, переработчики мо
гут вернуть как деньгами, так и 
продукцией собственного изготов
ления.

И в этой акции прослеживает
ся основная концепция деятельно
сти СП: в Узбекистане - всерьез 
и надолго. Еще одним подтверж
дением этого стало создание ... 
медицинского центра. В собствен
ном, специально модернизирован
ном здании здесь уже открыли 
стоматологический кабинет, кото
рый оказывает помсхць не только 
работникам предприятия, но и 
всем жителям Ташкента. Заканчи
вается ремонт крупной аптеки. 
"Временщикам” это было бы вов
се ни к чему. Точно также только 
истинным патриотам по плечу по
стоянное безвозмездное ше^тво 
над одним из ташкентских Домов 
милосердия: за несколько лет кол
лектив СП передал туда немало 
одежды, постельного белья, учеб
ных пособий, игрушек.

Я уже упоминал о том, что, 
оперативно реагируя на 

возникающие в республике по
требности, УзбекМАШ-Сервис 
охотно идет на расширение поля 
своей деятельности. Причем не 
замыкаясь на узкой специализа
ции — только, мол, занимаемся 
автотехникой и только поставка
ми ее в республику. Немалую по
мощь оказывает СП различным 
отраслям, организуя экспорт их 
продукции а другие страны СНГ. 
В этом перечне — насосы, турбо
компрессоры, трансформаторы, 
электрощиты, масла с маркой 
"Сделано в Уз^кистане". Распо
лагая широкой системой деловых 
связей во многих странах мира, 
УзбекМАШ-Сервис охотно поль

зуется этим в интересах узбеки
станских предприятий различно
го профиля. В выгоде остаются 
все участники этого процесса.

— В республике пока еще есть 
отрасли, которым приходится осо
бенно трудно,—говорит генераль
ный директор СП Ахмаджон Тур- 
гунов. - А у нас имеются возмож
ности для оказания им помощи. 
Вот, к примну, сейчас мы серь
езно прорабатываем вопрос о 
привлечении новейших техноло
гий для легкой и текстильной от
раслей промышленности. На пер
вый взгляд — не своим делом за
нимаемся. Но республика-то 
наша, и если где-то в ней мы 
можем принести дополнительную 
пользу, почему этим не занимать
ся?

Вполне понятно, что СП — 
не благотворительная 

организация, что основная цель 
его. как и любого нормального 
пре)щриятия, извлечение доходов 
из своей деятельности. Но есть 
два основных метода получения 
прибылей: вырвать на вложенный 
доллар тысячу процентов прибы
ли, а там хоть трава в республике 
не расти, и второй - так выстро
ить свою работу, чтобы много лет 
богатеть вместе с республикой, в 
которой работаешь. УзбекМАШ- 
Сервис избрал второй путь, о чем 
здесь никто не сожалеет. Ибо ста
бильность развития порой ценнее 
судорожных рывков вперед.

Даже к проблемам, стоящим 
перед СП. как и перед любым 
другим предприятием, здесь отно
сятся бе  ̂особого раздражения, 
твердо веря, что со временем они 
благопол^но разрешатся во бла
го республики и предпринимате
лей.

— Самое сложное и пока не 
совсем понятное положения об эк- 
спортно-импортных операциях, — 
говорит Владимир Макаренко. — 
Оплачивая за рубежом приобре
таемую для республики технику, 
мы долж№1 внести на специаль
ный счет в местном банке адек
ватную сумму в качестве залого
вого обеспечения. Тем самым мы 
надолго замораживаем, вырыва
ем из оборота значительные сред
ства, которые могли бы работать 
более эффективно. Не совсем 
удобны авансовые платежи НДС за 
непроданную продукцию. Пара
доксальные ситуации случаются с 
определением легитимности за
рабатываемых средств; курс дол
лара на момент подписания дого
вора и ко времени реализации 
продукции обычно значительно 
отличается, но эта разница вдруг 
оказывается "нелегитимной”, и 
нам ее вполне могут не зачислить 
на счет.

впрочем, как я и говорил, 
В.Макаренко убежден, что все 
эти шероховатости временные. 
Выступление Президента Ислама 
Каримова в начале этого года на 
заседании Межведомственного 
координационного совета по ре
формированию и развитию пред
принимательства вселило в него, 
как и в тысячи других предпри
нимателей респу)5лики, уверен
ность в совершенствовании и 
либерализации всей инфраструк
туры, в которой вращаются биз
несмены. А гарантии Президен
та всегда обоснованы и выпол
нимы, тому свидетельство — вся 
практика реализации экономи- 

реформ в Узбекистане. 
Вадим ГЛАДИЛОВ, 

обозреватель 
"Народного слова”.
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ЦЕНА САШЛОРОВОГО
ЗЕРНЫ ШКА

Почти ш естьдесят пять лет  назад вступил в строй

иных объектов. Мош- 
пврвработку хлопковых се

на ПОЛЯХ пяти - итти
перерабатывал э т о т  объем хлопковых <^мян и 

обеспечивал потребипш ей ценным растительным маслом. Со стро- 

ительством современных масложстракиионных заводов на террито-

{тптануртккоео производителя из падала.
тру ’

дового коллектива, который неоднократно на международных выс
тавках получал награды за качество своей продукиии.

Например, в первом кварта
ле нынешнего года было зап
ланировано получить от самар
кандских хлопкоочистительных 
предприятий 26 тысяч тонн 
хлопковых семян, получили и 
переработали чуть больше 14 
тысяч тонн, 6 тысяч тонн семян 
поступило из Навоийской об
ласти. В результате, плановое 
задание выполнено всего лишь 
на 80 процентов (а если 
учесть, что оборудование пред
приятия может переработать 
такое количество сырья за 15 

— 20 дней, то нетрудно подсчитать, ка
кой процент мощностей простаивает). 

Нельзя сказать, что ничего не дела
ется для того, чтобы в более полной мере 
работало оборудование. Из-за границы 
завозится соя, но и ее далеко недоста
точно. В Самаркандской области пыта
лись решить проблему (тутем выращива
ния сафлора. Эту культуру с успехом вы
ращивали деды и прадеды нынешних 
земледельцев. Исконная для богарной 
зоны земледелия масляничная культура 
вышла из употребления пять - - шесть де
сятилетий назад. Коллектив теперь уже 
акционерного общества "Каттакурган ёг- 
мой" совместно с земледельцами Кош- 
рабадского и Нурабадского районов не
сколько лет назад начали возделывать 
сафлор.

Предприятию удалось получить из 
масхара богатое протеинами масло, 
проработаны процессы его рафинирова
ния. Специалисты предприятия могут 
сегодня за считанные дни переналадить 
все звенья технологического процесса на 
выжимку масла из сафлора. И все это 
можно сделать без валютных затрат, сво
ими силами и на свои средства. По 
словам мспухенного агронома страны 
В Мусина, производство сафлора не 
очень обременительно: вспашка и под
готовка почвы, сев, уборка. Одним из 
важных моменгов агротехнических ме* 
роприятий является поэтапная уборка 
урожая Земледельцы могут собрать саф
лор уже после завершения убфки зер
на. ^от фактор является одним из важ
ных моментов возделывания этой куль- 
туры Мало того, прог^х уборки меха

низирован. Уборку сафлора проводят 
обыкновенными хлебоуборочными ком
байнами.

Первые опыты на богарных землях 
дали 5 — 10 центнеров сафлора с каж
дого гектара, а это 150 — 300 килограм
мов великолепного питательного расти
тельного масла, не считая соломы, кото
рая является кормом для скота.

Как сделать более продуктивным от
дачу каждого гектара земли и как мож
но полнее загрузить существук>щие мощ
ности промышленников? Поиск и неко
торые успехи в решении этих вопросов 
говорят о том, что здесь еще есть нема
лые резервы, вместе с этим первые опы
ты показали и необходимость более гло
бального и тщательного изучения этой 
проблемы.

Проб/1ема с обеспечением населения 
растительным маслом возникла в процес
се совре̂ юнного развития сельскохозяй
ственного производства. Когда в стране 
до оптимальных размеров были доведе
ны площади, отведенные под хлогтчатник, 
сократилась сырьевая база для производ
ства хлопкового масла. Чтобы поднять 
объемы реализации собственного мас
ла на внутреннем рынке коллектив АО 
"Каттакурган ёг-мой" во главе с руково
дителем Искандером Ишбековым изучил 
все степные богарные зоны земледелия 
на территории Самаркандской области, 
взял в расчет и то, что к ним примыкают 
большие площади с аналогичными пер
спективами и у соседей. Только в Са
маркандской области новый ”маслянич- 
ный пояс” на культурных землях, не счи
тая богарной 1̂ лины, сейчас оценива
ется в 75 80 тысяч гектаров. По самым 
скромным подсчетам, учитывая возмож
ные капризы погоды, сырья с этих полей 
хватит предприятию на три — четыре 
месяца работы с полной загрузкой все
го оборудования. Это как раз тот срок, 
который сейчас оно простаивает из года 
в год, гюреработав асе поставки хлоп
ковых семян. Нетрудно подсчитать, какая 
это выгода как для предприятия, так и 
для государства.

Рустам БАБАМУРАТОВ, 
соб. корр. **Народного слова” 

по Самаркандской области.

В Ж А Р У

Работа "сокового” конвейера просто за
вораживает. Насколько все продумано и 
отлажено в оснащении и оборудовании 
шведской фирмы "Петропак", которое ус
тановлено в совсем небольшом по площа
ди цехе. Во всем производственном по
мещении я насчитала не .более пяти ра
ботающих человек.

~ Вы правы, коллектив СП действитель
но малочисленный. Перегружать его лиш
ними людьми нет необходимости. Прак
тически все процессы — от розлива до 
упаковки — автоматизированы. — объяс
нил директор СП "Камалак" Алишер Теми- 
ров, когда я высказала ему свои впечат
ления о производстве. — Стоит оборудо
вание, конечно, дороговато, где-то около 
3 тысяч долларов США, но открылись мы 
еще в 1996 году и давно окупили затраты 
на организацию и монтаж. Наша ведь про
дукция, как вы знаете, идет на "ура”!

Директор, без сомнения, прав. Шахри- 
сабзские соки натуральны, изготовляют
ся без каких-либо добавок и консерван
тов. По заключению экспертов, местное 
сырье очень богато витвминами, имеет 
приятный вкус

~ Можем похвастаться и разнообрази
ем видов соковой продукции На сегодня 
выпускаем около десяти ассортиментных 
образцов. Особой популярностью у поку
пателей пользуются яблочный, виноград
ный. персиковый, томатный соки Кстати, 
наши напитки полюбились и потребите
лям из Казахстана. России, Кыргызстана. 
Очень предметный разговор по подписа-

ПОЛЕЗНО 
И ВКУСНО!

В есна  в это м  го д у  у нас 
не за тя н ул а сь , д а в н о  
на чал ись  п о -н а с то я щ е м у  
ж а р ки е  д н и . И с р а зу  ж е  
уве л и ч и л ся  с п р о с  на 
п р о хл а д и те л ь н ы е  н а п и т 
ки , б о й ко  пош л а  то р го в л я  
п и в о м , в о д а м и , но и с ти н 
ны е ц е н и те л и  н е п р е м е н 
но п р е д п о ч тут  все м у  
н а зва н н о м у  натуральны е  
с о к и . П р о и зво д я т  “ с т о 
п р о ц е н тн ы й , в ку с н ы й  и 
п и та те л ь н ы й ” , в уд о б н ы х  
и кр а со ч н ы х  п а ке та х  
н а п и то к  с  и зв е с тн о й  всем  
у зб е ки с та н ц а м  м а р ко й  
**Кам алак”  на со в м е стн о м  
у з б е кс к о -б р и т а н с к о м  
п р е д п р и я ти и , со зд а н н о м  
на б а зе  Ш а х р и с а б зс ко го  
ко н с е р в н о го  за во д а .

нию договоров на поставку наших соков 
состоялся с несколькими торговыми 
иранскими фирмами, — рассказывает 
Темиров.

В осенне-зимний период почасовой 
выпуск вкусной и полезной продукции 
составляет 3.600 упаковок (12 пакетов в 
одной). С началом же летнего сезона про
изводительность, как и в прежние годы, 
увеличится в 2—3 раза. Работа бу,дег орга
низована в 3 смены. Значит, каждый* из 
нас без особых проблем сможет в любом 
магазине и кафе купить и насладиться 
просто божественным налитком гут же 
или взять его про запас. Многослойная 
герметичная упаковка позволяет сохра
нять продукт в течение нескольких недель.

— Дизайн и качество упаковочного 
материала отвечает самым высоким тре- 
бованинм мировых стандартов. Но мы хо
тим пойти еще дальше. Есть намерения 
разнообразить емкостную тару, а также 
поработать над улучшением художе
ственного оформления пакетов, товарно
го вида упаковки. В наше время просто 
нельзя стоять на месте! »  сказал а зак
лючение нашего посещения СП Алишер 
Темиров.

Людмила ГОРБУНОВА,
наш корр.

НА СНИМКЕ: в летнем режи
ме работает соковый конвей
ер СП *Квмалак”.

Фото Садриддина 
САЛИМОВА.

ВОЗРАСТ ДЕЛУ 
НЕ ПОМЕХА

Руководителю фермер- 
ского хозяйства **Шод- 
лик**, что расположено 
в Дустликском районе 
Д ж изакской области, 
ГодойходжИ'бобо Шо- 
д иеву ни м ного, ни 
мало семьдесят лет от 
роду. Но, несмотря на 
свой почтенный воз
раст, потомственный 
земледелец полон сил 
и энергии и успешно 
применяет свой опыт в 
современных экономии 
ческих условиях.

В основном на 40 гектарах 
посевных площадей шодликов- 
цы занимаются выращиванием 
зерноколосовых культур. В ми
нувшем году за счет умелого и 
своевременного проведения 
всех агромероприятий такой по
казатель. как урожайность, был 
доведен в хозяйстве до 38-40 
центнеров с гектара. А в ны
нешнем году фермеры намере
ны собрать до 45— 50 центне
ров зерна.

Следует также отметить, что 
в хозяйстве, возглавляемом Го- 
дойходжи-бобо, большое вни
мание уделяется не только по
вышению урожайности зерно
вых культур. На первом плане 
здесь забота о людях труда. На
глядным тому подтверждением 
является тот факт, что солидная 
часть прибыли, полученной от 
реализации зерна государству, 
была использована на улучше
ние условий труда и отдыха 
дехкан, на повышение их бла
госостояния.

— Любой человек, ощущая 
заботу, внимание и поддержку, 
— говорит Шодиев, — будет ста
раться работать лучше, каче
ственнее.

ДЕХКАНЕ ТОЖЕ 
ПОЛУЧАЮТ 

ДИВИДЕНДЫ
— если хозяйство, в ко
тором они трудятся, яв
ляется рентабельным, 
таким, к  примеру, как хо
зяйство “Канимех”, что в 
Канимехском районе На
воийской области.

От реализации сельскохо
зяйственной и мясо-молочной 
продукции в истекшем году 
здесь было получено 27 милли
онов сумов чистой прибыли, 
270 тысяч из которых недавно 
было выплачено сельским тру
женикам в качестве дивиден
дов.

Определенная часть прибыли 
была также использована на

улучшение условий труда земле
дельцев и усовершенствование 
материально-технической базы 
хозяйства, что в свою очередь 
позволило дехканам основа
тельно подготовиться к полевым 
работам, а животноводам — к 
проведению окотной компании.

УСПЕХИ 
ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЕВ 

НЕ ОСТАЮТСЯ 
НЕЗАМЕЧЕННЫМИ
П ереходу на новые 
формы и методы хо
зяйствования, позволя
ющие дехканину почув
ствовать себя истин
ным хозяином земли, в 
Юкоричирчикском рай
оне Ташкентской обла
сти придается серьез
ное значение.

На сегодняшний день здесь 
успешно осуществляют свою 
деятельность свыше 270 дех
канских и фермерских хо
зяйств. На 2 тысячах гектаров 
плодородной земли земле- 
дельцы-собственники выращи
вают фрукты, зерно, картофель 
и другие сельхозкультуры.

В минувшем году юкоричир- 
чикцы сдали на общий хирман 
1.222 тонны отменного зерна, 
свыше 1.200 тонн первосортно
го картофеля, кукурузы.

За высокие трудовые пока
затели и ощутимый вклад в 
развитие отрасли многие дех
кане района были поощрены 
ценными подарками, диплома
ми, сувенирами, денежными 
премиями.

К примеру, фермеру Исламу 
Мирзаеву, добившемуся высо
ких результатов в животновод
стве, были вручены ключи от 
автомобиля "Нексия”.

И ЖЕНЩИНЫ 
СПОСОБНЫ 

РУКОВОДИТЬ
х о з я й с т в о м

Эту непреложную исти
ну еще раз на деле под
твердила жительница 
Н авоийской области  
Келдигул-опа Сулейма
нова, создавшая в сво
ем районе 4 года тому 
назад частную живот
новодческую ферму.

Сегодня в хозяйстве Сулей
мановой насчитывается 16 го
лов крупного и 119 мелкорога
того скота. 24 лошади.

От реализации молочной 
продукции небольшой коллек
тив животноводов, возглавляе
мый этой инициативной женщи
ной, ежедневно получает ста

бильный доход, часть из кото
рого используется на благотво
рительные цели. Фермеры по
стоянно оказывают помощь 
школе-интернату, пожилым лю
дям, малообеспеченным семь
ям. В минувшем году на эти 
цели было израсходовано око
ло ста тысяч сумов. Не останав
ливаясь на достигнутом, Кел- 
дингул-опа создала еще стро
ительную фирму, назвав ее в 
честь внука красивым именем 
"Ойнур". Сегодня здесь, имея 
заказы, а следовательно, и 
прибыль, трудится свыше 20 че
ловек. Последним объектом, 
который специалисты "Ойнура 
сдали после капитального ре
монта, что называется под 
ключ, выполнив объем работ на 
10 миллионов сумов, является 
средняя школа №3 Тамдынско- 
го района. Но и это еще не асе. 
Сегодня Сулейманова оформ
ляет документы на получение 
ссуды в размере 5 млн. сумов 
на дальнейшее развитие хозяй
ства. А это значит, что в райо
не увеличится выпуск мясо-мо
лочной продукции, появятся 
новые рабочие места.

МУКА отличн ого
ПОМОЛА

В фермерском хозяй
стве “ Октом” , возглав
ляемом Ахмаджоном  
Бободоевым, что в Як- 
кабогском районе Каш- 
кадарьинской области, 
сегодня трудятся 50 
человек разных специ
альностей. Причем тру
д ятся , в отличие от 
аналогичных хозяйств, 
по принципу: сами вы
ращиваем — сами же и 
перерабатываем.

Отчетливо понимая, что ко
нечный результат труда земле
дельца может принести гораз
до больше прибыли, нежели, 
образно выражаясь, полуфаб
рикат, здесь создали мини
предприятие по переработке 
зерновых для производства до 
2 тонн первосортной муки в 
день, что позволило получать 
стабильную прибыль в течение 
всего года.

Следует также отметить, что 
прибыль в данном хозяйстве ис
пользуется разумно. То есть 
прежде всего на приобретение 
удобрений, горюче-смазочных 
материалов, современной тех
ники и оборудования. Таким об
разом, фермеры уже имеют в 
своем распоряжении зерноубо
рочный комбайн "Нива”, 4 трак
тора различной модификации, 3 
автомобиля, бороны, сеялки, во
дяные насосы для полива и 
многое другое, что необходимо 
для эффективной работы.

Улугбек ЖУМАЕВ, 
наш общ. корр.

МНЕНИЕ

В Р У Ч Н У ! М М
Л И  М А А С И Ш Ь ?

Сегодня в такой отрасли сельского хозяйства, как животноводство по-прежнему 
превалирует ручной труд.
Коллективы лишь немногих крупных животноводческих хозяйств республики имеют 
в своем арсенале доильное оборудование и другую спецтехнику, да и то явно 
устаревшую, нуждающуюся в текущем и капитальном ремонте, что сказывается 
на далы1ейшем развитии отрасли.
Вкратце прокомментировать, чем обусловлена создавшаяся ситуация, наш кор
респондент попросил начальника управления животноводства Минсельводхоза 
Ю.Ю. ИБРАГИМОВА.
— Все дело в том, — говорит 

Юсуп Юлдашевич,—что доильные 
аппараты ни на одном из пред
приятий республики не произво
дятся. А приобретать это доро- 
остоящее оборудование за рубе

жом животноводы просто не в 
состоянии. Вот и приходится ра
ботать вручную.

в хозяйствах с небольшим 
поголовьем, — продолжил далее 
мой собеседник. — это, надо

сказать, себя оправдывает. На 
крупных же фермах, где числен
ность коров превышает 100 го
лов, при использовании совре
менных технических средств до
ения труд животноводов, есте
ственно, значительно облегчил
ся бы.

Насколько мне известно, спе
циалистами конструкторских 
бюро республики, работающими 
на нужды аграриев, уже создано

немало по сути уникальных об
разцов сельскохозяйственной 
техники, воплощение которых в 
металл позволит облегчить труд 
дехканина, повысить его произво
дительность. Правда, среди них 
нет аппаратуры для машинного 
доения. Но если есть спрос, то в 
условиях рынка должно появить
ся и предложение.

Записал Сергей ЛЕВЧЕНКО,
наш корр.

А М Е Р И К А Н С К И Е  И Н В Е С Т И Ц И И  
В  И Н Т Е Л Л Е К Т У А Л Ь Н Ы Е  Р Е С У Р С Ы

У З Б Е К И С Т А Н А
А м е р и ка н с ка я  ко м п а н и я  «ЫС1 Рго]ес1& 1п«егпа11опа1>» об ъ яви л а  о 
с о з д а н и и  в У з б е ки с та н е  д о ч е р н е го  п р е д п р и я ти я  по  р а зв и ти ю  
и н ф о р м а ц и о н н ы х  те х н о л о ги й  и р а зр а б о тке  н о в е й ш и х  п р о гр а м м 
ны х с и с т е м . П л а н и р уе м ы й  ш та т  с о с т а в и т  6 0  с п е ц и а л и с т о в  в 
п р о гр а м м н о м  б и з н е с е , не в кл ю ч а я  а д м и н и с тр а ти в н ы й  п е р со н а л .

в рамках создания самого 
современного «софтового* 
бизнеса было принято решение 
об инвестициях до 1 миллиона 
долларов в 2000 году в перс
пективные проекты, запуск 
первого из них произойдет к 
сентябрю 2000 года. Проведе
ны предварительные перегово
ры с рядом потенциальных за
казчиков, среди которых круп
ные государственные и ком
мерческие структуры госу
дарств Средней Азии. По сло
вам руководства компании, 
бизнес даст возможность оп
равдать вложенные инвести
ции к концу 2001 года.

Уникальность компании со

стоит в специализации исклю
чительно на разработке и вне
дрении программного.обеспе
чения При этом численность 
штата фирмы и широкопро- 
фи Îьность разработок выводят

ее к ведущим компаниям про
граммного бизнеса, существую
щим в СНГ.

Компанией уже начата реали
зация собственного Интернет- 
проекта. который будет объеди
нять онлайновые бизнесы 
(Ви81пе88-(о-Ьи81певз и Ьизтезз* 
1о-си8!отег), стимулирующие ре
сурсы (информационные и раз
влекательные) и функциональ
ные системы поддержки. Одной 
из задач является создание 
INТЕРNЕТ РС-Вапкшд концеп
ции максимально облегченного 

клиентского приложения, взаи
модействующего через Интер
нет. которая подходит для обслу
живания. как корпоративных, так 
и частных лиц.

В числе технологических 
партнеров компании называет
ся корпорация 0РАС1Е. Слож
ность решаемых задач системы 
управ/юния финансовой инфор

мацией предполагает наличие 
мощного аналитического инст
румента. такого, как выпускае
мые компанией 0ПАС1Е семей
ство программных продуктов 
0НАС1Е иМ1УЕ08А1 ЗЕРУЕВ. 
ОЕУЕЮРЕН/2000. 0Е5ЮМЕР/ 
2000. средства многомерного 
анализа данных - семейство 
продуктов ЕХРРЕ88, пакеты де
ловых решений для среды кли
ент сервер ' 0РАС1Е 
АРР11САТ10М8. 0РАС1Е «ЕВ ОВ 
- инструмент по организации 
УУЕВ доступа к данным и др.

Руководство компании >N01 
Рго]ес18 1п(егпа(1опа1» уверено, 
что- подобный бизнес будет ус
пешным и взаимовыгодным в 
силу того, что инге/текгуальные 
ресурсы в Узбекистане позволя
ют в самое ближайшее время 
выйти на международный рынок 
в сфере внедрения новейших 
программных технологий.
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По-особому теперь проходит выпуск окончивших высшие учебные заведе
ния. Ни тебе привычных госэкзаменов, ни дипломных проектов. Вот насту- 
пила легкая жизнь для студентов, подумает кто-то...

Есть у письменных работ еще 
одна особенность. Известно 
ведь:" что написано пером,...* Из
ложенное на бумаге становится 
документом, а учитывая важность 
момента, почти историческим 
свидетельством. В нем, как в зер
кале, видно все — как уровень 
знаний завтрашнего бакалавра, 
так и его способность размыш
лять, предлагать нестандартные 
решения. Те, кто привык просто 
“зубрить", теперь остаются в яв
ном проигрыше, их вряд ли уте
шит даже то обстоятельство, что 
письменный в ^  заданий означа
ет еще и испытание для педаго
гов.

Ведь ответы студентов — луч
ший показатель работы препода
вателей за курс или семестр.
Значит, опираясь на те самые от
веты, можно еще и определить 
уровень преподавания, при необ
ходимости корректировать педа
гогическое мастерство.

А что же дипломные проекты?
Их место заняли выпускные ква
лификационные работы. И разни
ца между ними существенная.

К примеру, раньше будущий 
гидростроитель, готовясь к защи
те, за несколько месяцев готовил 
проект возведения целой плоти
ны. Могла ли она быть реально 
построена или представляла со
бой, скорее, “воздушный замок", 
никого не волновало. Действуя по 
принципу “чем грандиознее, тем 
лучше", мало кто задумывался о 
целесообразности создания за
ведомо неосуществимых проек
тов. Сегодня же, напротив, выпус
кная квалификационная работа

И ошибется, потому 
как новые правила, пре
дусмотренные для тех, 
кому не сегодня-завтра 
получать звание бакалав
ров, меньше всего направ
лены на какие-то послаб
ления. Скорее, наоборот, 
они повышают уровень 
требований к вновь испе
ченным специалистам, 
тому багажу, с которым 
они должны подойти к за
вершающей стадии своей 
подготовки.

Итак, в соответствии 
с положением, утвержденным 
Министерством высшего и сред
него специального образования, 
госэкзамены сменила итоговая 
аттестация. Это целый комплекс 
испытаний, в ходе которых моло
дому человеку нужно доказать, 
что он не просто “прослушал курс 
лекций" данного вуза, а является 
профессионалом, пусть начинаю
щим, но знатоком своей отрасли.

А сделать это не так-то про
сто. Кто-то вздохнет с сожалени
ем, но время устных ответов на 
три вопроса в билете безвозв
ратно ушло. Теперь широко (ис
ключение сделано для ряда твор
ческих специальностей) внедре
ны письменные виды заданий, 
причем в большинстве своем 
практической направленности. В 
них смоделированы разные про
изводственные ситуации, с кото
рыми молодые специалисты мо
гут столкнуться по ходу работы. 
Тут уже не отделаться общими 
фразами, надо предлагать конк
ретное решение проблемы.

должна быть предельно 
конкретной. Пусть это бу
дет один из гидроузлов 
плотины или одна произ
водственная линия пред
приятия, но результатом 
должны стать реальные 
предложения по их усо
вершенствованию. Важно 
еще и то, что студенты 
сами определяют, какой 
участок данного произ
водства требует вмеша
тельства. гак у специали
стов нового поколения 
формируется умение не 
только решать задачи, но 
и ставить их, быть не толь
ко исполнителем, но ини
циатором перемен.

Наконец, еще одно от
личие кампании "Бака
лавр-2000". Жесткое тре
бование предъявлено к составу 
аттестационных комиссий. Не 
менее чем на половину они дол
жны состоять из представителей 
предприятий и организаций—за
казчиков кадх>в. Крупные произ
водственники, ученые произносят 
высокое слово в оценке знаний 
выпускников и "высматривают” 
среди них “своих", кого предпоч
ли бы видеть в цехах и лабора
ториях. На этом этапе их мнение 
как работодателей, пожалуй, са
мое важное, ведь по нему можно 
судить об эффективности дея
тельности вуза в целом. Выстра
ивается “очередь" за дипломни
ками — порядок, выпускники “на 
уровне", ну а если нет — учебно- 
м)/ заведению есть над чем потру
диться.

— В этом году, — подытожил 
заместитель начальника главного 
управления Минвуза Ином Уруше- 
вич Маджидов, — университеты, 
институты системы нашего мини
стерства заканчивают 22 тысячи 
молодых людей. Это уже второй 
выпуск бакалавров по 250 на
правлениям образования. Часть 
из них продолжит обучение в ма
гистратуре, а большинство при
ступит к трудовой деятельности, 
начав, будем надеяться, успеш
ную профессиональную карьеру.

Елена СТЕПАНОВИЧ, 
наш корр.

НА СНИМКЕ: выпускные эк
замены -  ответственная 
пора.
Фото Татьяны КРАВЧЕНКО.

К А М Е Р О Й Р У К А Х
В  д е в я т ы й  р а з  в  с т о л и ц е  с т р а н ы  н а  ф е с т и в а л ь  д е т с к и х  и 

ю н о ш е с к и х  ф и л ь м о в , п р о х о д и в ш и й  н а  с е й  р а з  п о д  з н а к о м  

г о д а  з д о р о в о г о  п о к о л е н и я , с о б р а л и с ь  м о л о д ы е  к и н о в и д е о 

л ю б и т е л и  с о  в с е х  о б л а с т е й  р е с п у б л и к и , К а р а к а л п а к с т а н а  и 

г о р о д а  Т а ш к е н т а .

А ВЕЧЕРОМ 
В ПЯТНИЦУ..

В течение нескольких дней в 
Доме кино проходил фестиваль
ный марафон. Перед тем, как 
представить свои творческие 
работы компетентному жюри во 
главе с оператором киностудии 
“Узбекфильм" Хатамом Файзи- 
евым, известным зрителям по 
таким лентам, как “Ташкент—го
род хлебный", "Минувшие дни", 
участникам необходимо было 
показать свои знания по исто
рии и современному киноис
кусству. Ребята с этой тоудной, 
на первый взгляд, задачей спра
вились успешно. (Надо отметить, 
что самому младшему участни
ку фестиваля было двенадцать 
лет, а самому старшему—шес
тнадцать).

— В этом году на фестиваль 
было представлено более со
рока фильмов, — говорит пре
зидент Общества киновидео- 
лк^ителей Узбекистана Борис 
Лебедев. — Их мы условно раз
делили на четыре номинации; 
"Духовность и просветитель
ство", "Экология и планета", 
“Школьная жизнь" и "Свобод
ная тема". В отличие от преды

дущих лет в этом году были 
представлены игровые филь
мы. Это короткометражные 
ленты, повествующие о нашей 
повседневной жизни. Членами 
жюри был отмечен фильм са
маркандских ребят. Достойна 
внимания работа юных наман- 
ганцев о безопасности детей 
на дорогах. Достаточно инте
ресным показалась лента каш- 
кадарьинцев “Письмо Акмаля”
— трогательная, романтичная 
история сельского мальчугана, 
мечтающего посмотреть красо
ты столицы. Конечно же, фес
тиваль не состоялся бы без ак
тивного участия руководителей 
студий — энтузиастов своего 
дела, прививающих молодому 
поколению любовь к киноис
кусству, и нашего учредителя
— Республиканского центра 
детского технического творче
ства, взявшего на себя финан
совые расходы.

Каждая из представленных 
на фестиваль работ привлек
ла внимание не только судей
ской коллегии, но и зрителей. 
Тема любви к родному краю

красной нитью прошла во мно
гих фильмах. “Берегите приро
ду!" — так назвал свою работу 
Азизбек Хайдаров из Вабкент- 
ского района Бухарской обла
сти. Автор, используя эффект 
контрастов, показал красоту 
природы, умирающую на фоне 
дымовой завесы. Судьба исче
зающего Арала волнует две
надцатилетнего Кенесбая Ере- 
жепова из Каракалпакстана. Ге
роем его фильма стал усто, де
лающий музыкальные инстру
менты из высохших деревьев, 
росших у берегов бывшего 
Аральского моря. Возрождение 
народных традиций. )етко про
слеживалось в работе кинови
деолюбителей Шахрисабэа 
("Усто"), Самарканда ("Поэма в 
глине").

Фестиваль дал его участни
кам возможность и на других 
посмотреть, и себя показать. 
Не обошлось и без сюрпризов. 
Каждый участник получил по
дарки от киностудии "Узбек- 
фильм", журнала "Кино".

Евгения СОЛетоВА, 
наш общ. корр.
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Уже больше товх п е т  
каждую пятнииу в сто- 
пичном студенческой 
городке ввчвоамц проход 
дят культурно-оаэвпй. 
нательные меоопоия- 
т и я - ‘̂ умаокшоми"Их 
участники - студенты  
Наиионального униввр. 
ситета. ТашГТУ. Таш. 

МИ-2, кинотехникума. бан- 
!Ю^кого колледжа, технику
ма геологической разведки.

Каждое учебное заведение по 
очереди представляет свою 
культурную программу. Таким об
разом на вечерах студенты реа
лизуют свой творческий потенци
ал: поют, читают стихи и т. д. 
Часто организовываются встре
чи с интересными людьми. Кро
ме этого, проводятся викторины, 
конкурсы и спортивные игры с 
присуждением призов. А закан
чиваются столь насыщенные 
встречи дискотеками.

— Эти вечера носят духовно
воспитательный характер, — по
ясняет проректор УзНУ по воп
росам духовности и просвети
тельства О. Маматкаримов. — 
Цель их в том, чтобы студенты по
лезно и приятно проводили 
свое свободное время, отдохнув
шими, со свежими силами при
ступали к постижению Йовых 
знаний.

Альфия АСФАНДИЯРОВА, 
наш корр.

УНОСЛИК»Годовое общее собрание акционеров АООТ «ТАЪМИР 
с о с т о и т с я  в  1 1 . 0 0  3 0  и ю н я  2 0 0 0  г .

по адресу: г. Ташкент, 1-й Каракумский проезд, дом 6.

Список акционеров, имеющих право на участие а собрании, составлен 
по данным реестра акцио$*еров на 25 мая 2000  г .

Иовепжа ;|вя:
 ̂ (Ь тет правления МНУТ ̂ Тслли̂ яи̂ ю̂смас» о резутпншпах фшшнсо&о-хоатствеимой деятельности общества по итогам 1999 

\ Утверждение якЫою (штета и бузаатперасою баланса.
I Утверж1к9ше эаклкнения аудшппраазй проверка, утверждение аудиторе на 2000 г.
С Отнйт ревимюнной комиссии.
I 1\аюе.

Регистрация с Ю. 00, при себе иметь паспорт.
Справки по гслсфонам: 53-87-31, 53-65-03. Наблшдателышй аш ет.

Б аланс  АООТ «Т а ъ м и р ш уи о сл и к 1̂^м11<;Г: ямваоя 2000  г . .  тыс.сум

Лк1мв баланса 1 Нассяв баланса
1. Основние средства за вычетом иш(ка 2847 1. Ус1'авныЙ капитал 2572
2. Долпкрочныс фниансовме вложения 1 2, Нераснрелеленная прибыль 11042
3. Произволсгвснныс запасы 871 3. Кредиты 7915
4. Расходы будущих периодов 165
5. Денежные средсгва 7653
6 С обственные зкини, выкупленные 2572
7. Дебиторы 7420

Баланс 2152̂ Баланс 21529

Финансовыв1>ёау|1ёта1Гы эа 1099 г.
№ Нанмстимнис I1 ЗтЧСНИО ПОКЛ:П1С.1СЙ
1. Выручка ш реалишинн 55367
2. Прибыль до уплаты налоюв 7709
3. Прибыль после уплаты всех налоюь 5775

6.

Проспект эмиссии:

1. 11Ш1Н0С и сокрлшсннос ипимсновпнис: Лкш14Н1«*яос обшФСлю ипф4ГГ0Г0 тапа «Тпмя^уиог.мм», А(Х)Г «111М1|ршуио(ммк.
2. К)рилмчсский ядрсс; 700100, г. Гмшссат, Якк»с1иМпшй 1-1 К|фмз1«ашШ я^оеи. л т  Ь.
X  Н ом ер и ллта го с у л я р гп гн п о й  |)с п 1(тр л ц ||» | щ щ гк гя  я хо ки м м 1гге: 1411 /9  о т 27 г т г а б р т  г. рсм ш м см  чсжима тя й ч м гш ч у р с ^и и и  рийин*
4. ()р| .11ГН 1лииоиио-11рпвп||/ш <}юрмл Акцяоасрйог 4Я)щегПМ) 1ГПЦМкГГОГ0 ТМ11.
5. Мом(>ря ря1ч т 1оп> Дскутсго/ и иных счего» ш^тгта, нлимгнояяняе и ргиншн™ обслужммютих учрсж;|сний («икнв 

р/с 2021тки»(нии97бв«01 • П|1Л|1И<^«мгмм ПГЬ, МФО 00402, ИНН 2009.̂ 174.
11р(Н11СкГ »МИС1ИИ Мрсгистрнровлн в (1ТДСЛС но коорлин.чции и контролю М <||уНМШОИ11р1̂ВЯН11СМ рммкя цгннмк бум,11
2 октябри 1УЧ6 г 14-1-209

Информация о ценных бумагах:

1. П ом ер  ВЫПУСКА ЦГИНМХбуМЯ! м ы . ■
2. Помиипльипм 1'гоим(к'11> I пкцки 1(КЮ/«;ум 

Формя вынускл лкции 6си|ллич11/ш 100%.
4. Колммсство выиутгн1шя ценных бумш прт-тыс име1тые лии(и 2572 шт.
Я. Устлйммй (|н)ил 2572 1ыс.1-ух
6. Лягл илчлля рачмсшения - 2.10 % г.

У1дга о ко н ч а н и я  2 10.97 г.

Отделом по координтил и кошрияю 1афу1исш10)шрояа}|игм рынкл цешшхбумягирм уирявлгнин I оскошшущепвл ио г I ;иик1|и> ипосиоваиык 
ирошколл общего собрания от 25 маргя 1998 г чп-крнт1»го акционерною »Лшесгм •■ГаЦ4Ир1иуио1Л11к. и црмкл 1Я У ГКН по | I яшкскгу МП 812 к 1К) от 2 
апрг.'щ 19981. вир(н-пект жтчни внесены следующие мчмененмг

Ппц̂ Мок ряп1|М!ле4«яяя долс̂ ;
1. Дш1япкуляр1ГЕл - 25^/б41|Пт/ 3. ДояшсвоДодноЙпроляжм - 25%/641|нг,/,
2. Лолмгрудово10кОЛЛСкгив.1-25»/641шт,/. 4. Доля мнлтранных инвсстор«>в-25%/б41ип /

Нее вкщмм рвгмещгмы.

Э К О Л О Г И Я
Д У Ш И

в  к о н ц е  а п р е л я  в Уг а м - Ч а т к а л ьс к и й  п р и р о д 

н ы й  н а ц и о н а л ьн ы й  п а р к  в ы е ха л а  э к о л о г о 

к р а е в е д ч е с к а я  э к с п е д и ц и я  в с о с т а в е  а ж  

в о с ьм и д е с я т и  ч е л о в е к . П р и б ы в  н а  м е с т о  

(с т о я н ко й  ст ал  д е т с к и й  о з д о р о в и т е л ьн ы й  

л а г е р ь  “ Г ео л о г ” ), ч л е н ы  э к с п е д и ц и и  р а з д е 

л и л и с ь  на гр уп п ы , и ... з а к и п е л а  р а б о т а .

“Лён-М”

Молодым людям (среди кото
рых были представители трех 
ташкентских экологических клу
бов — “Эремурус”, “Эдельвейс". 
“Истоки”, ребята, обучавшиеся в 
США по школьной и магистрс- 
кой программам АКСЕЛСа, а так
же прибывшие недавно в нашу 
республику волонтеры Корпуса 
мира) предстояло очистить от заг
рязнений территорию парка вдоль 
нижнего течения реки Булуксу. 
Если читатель помнит, в прошлом 
году подобная акция была весь
ма результативной. Тогда ребята 
собрали и вывезли почти десять 
тонн мусора, установили щиты- 
предупреждения, привели терри
торию в порядок.

На этот раз многочисленная 
группа “санитаров природы” 
подъезжала к месту назначения с 
е4!и1ной, как мне кажется, для всех 
мыслью. “Что предстанет их гла
зам — горы консервных банок, бу
тылок или не нарушенный остат
ками пикников прекрасный лан
дшафт?”

Результаты первого дня рабо
ты показали, что мусора уже на
много меньше. Потому удалось 
расширить диапазон действий и 
побывать в труднодоступных ме
стах, где тем не менее вездесу
щие туристы также оставили сле
ды своего пребывания. В общей 
сложности ребята собрали пол

торы тонны металло-пластмас- 
сового “урожая".

Следующий день решено было 
посвятить знакомству с флорой и 
фауной Угам-Чаткала. Помогли в 
этом члены экологических клубов, 
не только хорошо ориентирующи
еся на местности, знающие мно
гие скрытые от посторонних глаз 
тропы, но, как оказалось, и вла
деющие интересной информаци
ей по краеведению. Ну а красота 
горных пейзажей не оставила рав
нодушным никого из участников 
экспедиции. Им выпала прекрас
ная возможность взглянуть на ок
ружающий мир не равнодушными 
глазами обывателя, а пропустить 
природу через душу, достичь гар
моничного единения с ней. По 
словам молодых людей, каждая 
подобная акция обогащает их ду
ховно, эмоционально, не говоря о 
получаемых новых знаниях. И каж
дый год они будут делать все воз
можное для проведения этой тра
диционной теперь уже экспеди
ции. Немалая заслуга, кстатм, в 
реализации акции Американско
го совета в области образования 
и изучения языков (АКСЕЛС), вот 
уже второй год являющегося ее 
спонсором. А также представите
лей Госкомгеологии и директора 
лагеря “Геолог" Р. Назарова.

Ольга ЛИСИЦКАЯ, 
наш корр.

СУ7 "Т€ЛКО“ пр€ллагш тт п о  сл м ы м  тв зкш л  ценам

СРЕДСША БЕСПРОВОДНОЙ
СВЯЗИ

пр-ва КЕМ\л/000
О  р а д и о с т а н ц и и ,

О  р е т р а н с л я т о р ы ,

О  т р а н к о в ы е  с и с т е м ы ,

О л о к а л ь н ы е  

п е й д ж и н го в ы е  

с и с т е м ы .
г. Ташкент, ул. Аммра Темура, 25, 7-й этаж, ком. 702. 

Тел.: (3712) 100-76-71, 1В6-42-Ю, 34-75-79, 34^76-70.

Щ )птовъ 1 е 1 |4 ставки.
Г М осква» ф акс: (0 9 5 )  737-88-11. 

пейдж : (3 7 1 2 ) 0 8 8  аб. 5 9 3 9 .
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РЫ БЕ,
САЛАТУ,
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г  / В С Е М

НА СНИМКЕ: участники эколого-краеведческой экспедиции 
с результатами своего труда.

А В N • А М К О  В а п к
Ве8( Вапк 1п 1Т2Ьек18(ап

ГО

« С е п 1г а 1 Е н г о р е а п » ,  п е ч а т н о е  и з д а н и е  п р е с т и ж н о г о  

ф и н а н с о в о г о  ж у р н а л а  " Е и г о т о п е у "  н а з в а л о

А Б Н  А М Р О  Банк Н Е  Узбекистан А .О .
л у ч ш и м  б а н к о м  У з б е к и с т а н а  в  2 0 0 0  г о д у .

Основной учредитель нашего совместного банка - это АБН АМРО Банк, 
универсальный коммерческий и инвестиционный банк, история которого 
уходит в Голландию начала прошлого века. Сегодня АБН АМРО Банк 
один из крупнейших международных финансовых конгломератов с 
разветвленной сетью филиалов в 76 странах мира.

Мы предоставляем:
•  лучшие банковские услуги на с})инансовом рынке Узбекистана;
•  самый ншрокий снекчр банковских услуг - от денежных переводов 

и коммерческого кредитования до конвертационных операций и 
сложного струк турного финансирова!{ия;

•  совершенно новые для местного рынка банковские услуги, такие, как 
элек'фонное банковское дело (система "банк-клиент") и 
пластиковые/кредитные карточки.

НУЛНМ РААЫ ИИАИТЬ ВАС В ЧИСЛИ НАШИХ КАИНИТОВ.

А1МАМК0

адрес: г. Ташкент, пл. Х.Алимджана, Западная сторона, 
Иизнес комплекс, 4 и подъезд.
Т(Улефон 120 6} 41.
Факс 120 63 6/.
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сегодня в театре “Ильхом” вы тавна “Вое-

ж т с о ш в т . о^ио цз.зэметиых. 
нашей столииы. которых было т о з о  в уходяшвм месяие.
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Немного об авторе фотогра
фий. М. Донелли — советник по
сла США в Узбекистане, она про
фессиональный дипломат и по
литолог. По долгу службы ей при
ходилось жить и Ьаботать в двад
цати странах, объединенных од
ним емким словом «Восток*. Эк
спозиция в “Ильхоме" состоит из 
74 работ, сделанных за последние 
десять лет. В беседе с журнали
стами М. Донелли заметила: “Я 
отношусь к процессу фотографи
рования как к чему-то очень лич
ному. Все мои с^тографии это 
я, п[Х)никающая в другую культу
ру. Снимая Восток, я им прони

каюсь, растворяюсь в нем. нахо
жу его в себе .

У Мишель свой оригинальный 
взгляд на мир, и этот взгляд от
разился в лицах запечатленных 
ею стариков и детей. Она смог
ла почувствовать и точно пере
дать колорит Востока. В поездках 
Мишель никогда не расстается со 
своей фотокамерой, и где бы она 
ни была, всегда оставляет час
тичку этой страны в своем серд
це и своих фотографиях, снимая 
людей в привычной для них не
принужденной обстановке, пере
давая детали местного быта.

Последние три года Мишель 
жила и работала в Узбекистане. 
Как говорит она, ей очень полю
билась наша республика и народ, 
живущий здесь. Когда я уеду к 
себе на родину, — сказала Дон
нелли на открытии своей выстав
ки в “Ильхоме", — я буду скучать 
по Узбекистану, но воспоминания 
о нем навсегда останутся в моих 
фотографиях, ведь их я увезу с 
собой

Олеся ХАЙРУТШНОВА, 
наш общ. корр.

Э К З А М ЕН
п о  К Л А С С У Т А Н Ц А

Государственный академический Большой театр 
имени Алишера Навои стал местом очередного от- 
четного концерта выпускников Ташкентской госу
дарственной высшей школы национального танца и 
хореографии. Традиционно он вылился в прекрас
ный пращ ник, смотр ярких дарований, будущих 
мастеров танцевального искусства.
С первых па и до финала кон

церта, 1̂ да вошли дивертисмент 
из узбекских танцев и балетные 
спектакли, в зале царила припод
нятая атмосфера. Б^ными апло
дисментами награждали зрители 
каждое выступление.

По достоинству оценили они 
классические узбекские танцы в 
постановке народной артистки 
профессора Кундуз Миркаримо- 
вой "Самарканд уцюги , “Занг", 
“Урик гулаганда" и другие.

Тепло были встречены выступ
ления юных танцовщиц, показав
ших свое мастерство в танцах 
'Лязги", “Бухороча раке", “Карсак 
завки”, "Помирча раке” в поста
новке одной из ведущих педаго
гов школы — Каримахон Узаковой.

О школе и о себе рассказыва
ют организаторы и участники от
четного концерта;

— Все, что вместили годы уче
бы, сказал ре1стор школы, зас
луженный деятель искусств Рес
публики Узбекистан, народный 
артист Республики Каракалпак- 
стан Куркмас Сагатов, — упорные 
репетиции, уроки мастерства пе
дагогов, дало сегодня свои пло
ды. Наставники ~ заслуженные 
артисты республики 3. Рахматул- 
лаева, Н. Мащэахимова и А. Ге
воргян, М. Аодулакова, Т. Мусаи- 
лова, Л. Маклакова и многие дру
гие передавали ученикам все свое 
мастерство, опыт, любовь к танце
вальному искусству. Прощаясь 
сегодня со своими воспитанника
ми, мы желаем им счастливой 
творческой жизни и говорим доб
ро пожаловать тем, кто хочет свя
зать свою судьбу с прекрасным 
миром танца.

—■ С юных лет, •— говорит вы
пускница школы Мавжуда Джура- 
ева, — я мечтала стать танцовщи
цей. Безриерно благодарна роди
телям, простым труженикам села, 
которые поддержали меня в 
моем стремлении. Начала я зани
маться в Доме культуры Кургвн- 
тепинского района А^жанской 
области. Первым моим учителем 
стал балетмейстер анса1̂ ля "На- 
вруз” Салижон-ака Абдумаджи- 
дов. Он же меня и привез в Ан
дижан, чтобы я училась в музы
кальной школе. Настоящим счас

тьем для меня стала возможность 
продолжить учебу здесь, в Таш
кенте. Я очень благодарна заме
чательному человеку, прекрасно
му балетмейстеру, своему педа
гогу Кариме-апа узаковои, кото
рая учила меня и моих по/ц)уг 
удивительному искусству.

— Честно говоря,—продолжил 
нашу беседу ташкентец Камиль- 
бек Гуфранов, — я не думал стать 
танцором. Но мой отец, большой 
почитатель искусства, ввел меня 
в этот замечательный мир. Куми
ром для меня стал замечательный 
танцор, солист ансамбля ‘Зараф- 
шан" Эркин-ака Каххаров. Буду 
счастлив быть вместе с ним на 
сцене, радовать зрителей. Хоте
лось бы высказать одно предло
жение; вероятно, надо бы созда
вать мужские танцевальные гг^- 
пы и в других ансамблях. А то 
"Зарафшан” — один, а нас, вы
пускников, много.

Концерт действительно удался. 
Состояться ему не помешало даже 
то неожиданное для участников и 
публики обстоятельство, что в са
мый канун вечера оказалась зак
рытой о(жестровая яма. В резуль
тате симфонический оркестр под 
управлением народного артиста 
республики X. Шамсутдинова, 
тщательно готошюшийся к столь 
важному событию, оказался не у 
дел. Спасли ситуацию концерт
мейстеры. которые обеспечили 
музыкальное сопровождение выс
туплений. Но у зрителей, да и ис
полнителей, с таким волнением и 
трепетом выходивших на знамени- 
,тую сцену, остался-таки горький 
осадок. Большой театр всегда ра
душно принимал молодые дарош- 
ния, и понятно, что случившееся 
— не более чем досадное недора
зумение, и все же так хотелось, 
чтобы дебют завтрашних мастеров 
танцевального искусства был ус
пешным по всем статьям. Тем бо
лее что, и в этом еще раз убедила 
программа концерта, в Высшей 
школе национального танца и хо
реографии готовятся по-настоя
щему интересные молодые испол
нители. которые со временем, 
вполне возможно, составят славу 
узбекской сиэны.

Акбар ХАДЖИЕВ.

Под эгидой НОК Узбекистана
■ к о н к у р с  " 2 0 0 0  гоб —  гоб з с 1о р о 6 о г о  п о к о л е н и я ”

Сколько ни говори “халва”, во рту слаще не станет, гласит народная 
мудрость. Сколько ни рассуждай о здоровье подрастающего поколе
ния, оно не станет крепче, если мы не будем предпринимать для это

го конкретные усилия. Можно, конечно, целиком и полностью положиться на го
сударство, тем более что оно провозгласило эту задачу своим приоритетом. А 
можно что-то сделать самому...
Год назад мы сообщили чита

телям об открытии в Акмаль-Ик- 
рамовском районе столицы дет
ского спортивного клуба "Боз-су 
теннис", ^режденного хокимия- 
том района и председателем 
правления акционерной компа
нии "Махсусэнергогаз" Кудратил- 
лой Мухитдиновым. Причем пос
ледний (сам, между прочим, в 
прошлом весьма заметный тенни
сист). что хочу подчеркнуть осо
бо. выступал в данном с^V1ее не 
как руководитель, а как частное 
лицо, которого волнуют не толь
ко проблемы подготовки юных 
теннисистов, но и вопросы вос
питания здоровых, а главное — 
оторванных от негативного влия
ния улицы детей.

Такой подход к делу не мог не 
привлечь администрацию района, 
и Мухитдинов, ставший президен
том клу(5а, вместе с его директо
ром (и одновременно тренером) 
Сергеем Ворюбьевым нашли в 
хокимияте не только понимание, 
но и полную поддержку всем сво
им начинаниям. Ведь цель руко
водства клуба—не заработать как 
можно больше на том, чтобы за
нятия спортом, и особенно тен
нисом, стали популярны и даже 
престижны, а действительно та, о 
которой сказано выше. Это под- 
тв^ждает и размер оплаты заня
тий — 1,5 тысячи сумов в месяц, 
один из самых низких в городе, и

В Ы Р О С  К Л У Б  
Н А  П У С Т Ы Р Е

система предоставления льгот 
различным категориям населения; 
детям из многодетных, малообес
печенных семей — по справкам из 
махалли, а также тем, кому заня
тия спортом предписывают меди
ки для поправки здоровья. Более 
того, сборная команда клуба тре
нируется и вовсе бесплатно, а 
самым лучшим даже выплачива
ются стипендии — пусть, скорее, 
чисто символические, но стимули
рующие к упорному труду на тре
нировках.

Сейчас в клубе занимается 
около 150 девчонок и мальчишек, 
больше пока не позволяют "про
изводственные мощност>1" — три 
глино-песчаных и два асфальто
вых корта. Но это трудности вре
менные, потому что, как сказал 
хоким Акмаль-Икрамовского рай
она Абилкосым Махмудов, хоки- 
миятсми уже принято решение о 
выделении к л ^  ‘Боз-су теннис* 
территории соседнего пустыря, 
которая в два раза больше нынеш
ней.

Еще один пример бескорыстия 
— проведение детских соревнова

ний на призы клуба. Совпадение 
в общем-то случайное, но весьма 
примечательное: Федерация тен
ниса Узбекистана отвела им в сво
ем календаре сроки, практически 
совпавшие с годовщиной органи
зации клуба. Впрочем, опреде
ленная “корысть" в этом мероп
риятии есть. Она и в том, чтобы 
о себе заявить—как-никак, на тур
нир. кроме ташкентцев, приехали 
юные теннисисты не только из 
соседних Янгиюля и Чирчика, но 
и из Андижана, Самарканда, Ну
куса и даже из Казахстана и Тад
жикистана. И в том, что органи
заторы в каждой из трех возраст
ных групп предоставили по четы
ре места у мальчиков и девочек 
членам к л ^  "Боз-су теннис’ .

Что ж, питомцы клуба порадо
вали своих наставников неплохи
ми результатами. Среди самых 
юных (1989 г. рождения и моло
же) первые места заняли Костя 
Бланк и его сестренка Оля. Де
вочку тренирует 
отец, а мальчика 
Роман Галиев, ко
торый заканчивает 
УзГосИФК и за 
обучение которо
го, кстати, платит 
клуб. А питомец 
Сергея Воробьева 
Наиль Аюпов до
шел до финала в 
старшей возраст
ной группе (1995- 
1986 гг. р.), где 
довольно упорно 
сопротивлялся 
Азизу Абдуразако- 
ву-3/6,4/6. У де
вушек в этой груп
пе первенствовала 
Олеся Бекмухаме- 
дова. В среднем 
возрасте также вторым стал "хо
зяин* корта Алим Азимов, с тем 
же счетом уступивший Акмалю 
Шарипову. у девочек первенство
вала Полежаева. Это все ташкен
тцы. А среди гостей до финала 
дошел юный андижанец Джани- 
бек Оразалиев, никак не желав
ший уступать Косте Бланку - 2/6, 
6/4, 4/6...

По нескольку раз на день по
являлся на стадионе хоким райо
на А. Махмудов: все ли в поряд
ке, нет ли проблем? Да и за иг
рой детишек следил почти с про
фессиональным интересом, как

сказал К. Мухитдинов, хокимият 
решает буквально все вопросы, 
с которыми руководство клуба 
туда обращается. И, между про
чим. едва ли не полным соста
вом по утрам, еще до работы, вы
ходит на корты “Боз-су" — поне
дельник, среда, пятница с 6.00 
до 8,30 — аппарат хокимията.

— Признаться, — говорит пер
вый заместитель хокима района 
Бахтиер Туляганов, — был убеж
ден в том, что в “привязанности" 
моих коллег к теннису определя
ющей является установка сверху, 
а не подлинная увлеченность. Ду
мал так, пока сам не вышел на 
корт. А теперь могу смело при
знать, что заблуждался: каждую 
утреннюю тренировку жду с не
терпением...

... На закрытии турнира, кро
ме призов всем его лауреатам, 
персональных удостоились са
мый юный участник соревнова
ний шестилетний Руслан Гусей

нов из клуба 
“Бектемир", где 
работает изве
стный тренер 
Николай Шу
тов, Оля Бланк, 
“сорвавшая" 
“Приз зритель
ских симпатий", 
и Роза Кутыба- 
ева из Нукуса - 
за красивую 
игру и волю к 
победе. Что ж. 
клуб “Боз-су 
теннис"готов к 
новым турни
рам, ближай
ший из которых 
значится в ка
лендаре Феде
рации тенниса 

Узбекистана в последней дека
де августа...

Сергей ДАНИЛОВ, 
наш корр.

НА СНИМКАХ: Олеся Бек- 
мухамедоаа принимает 
призы и поздравления от 
президента клуба *'Воз-су 
теннис” Кудратиллы Му
хитдинова и директора клу
ба Сергея Воробьева; на 
корте юная теннисная по
росль - Алина Баранова 
(слева) и Оля Бланк.

Фото Рашида ГАЛИЕВА.

СПОРТИВНАЯ М А Ш Л Я
швнная на хопмистои местности про- 

тив  исторического Шахи-Зинда. — была образована еше в т е

т9.ео^1 машша^5ша
за пределами города

>■ Хам-
ракул-

И сегодня жители махалли не 
утеряли былую славу отцов и де
дов, мало того, стараются креп
ко удерживать ее, изо дня в день 
повышая свое спортивное мас
терство. Лет пять назад по ини

циативе спортивных активистов 
в центре махалли построили 
спортивный оздоровительный 
центр. Как работает этот центр, 
можно судить по тому, что сре
ди жителей махалли два десят

ка мастеров спорта. Немало сре
ди махаллинцев призеров раз
личных спортивных состязаний. 
Четверо махаллинцев учатся на 
факультетах физического воспи
тания высших учебных заведе
ний. Стены существующего 
спортивно-оздоровительного 
корпуса для увлеченной спортом 
молодежи становятся уже тес
ными. Своими силами присту
пили к пристройке новых поме
щений для расширения спортив
ных площадок. Уже приобрете
ны новые тренажеры для обнов
ленного спортивного центра.

Рустам БАБАМУРАТОВ, 
наш соб. корр.

Самарканд.

|й Д О В О Й  О ТЧЕ Т ПО ЦЕ1

ВЗНКОВШСЙШАШЯШ
на 1 тншаоя 2000  г.

625 шт.

Род д вятвльн^ти  — изготовление проектно-сметной документации.
Дата и н о м е^еги стр ац и и  проспекта эмиссии — 23. 11. 94 г., № 14-1-291 
Размер уставного ф онда — 859500 сум, 8595 шт. акций.
Номинал одн6 й;акции 100 сум 
Виды акций: ..^ .‘простые иманныа акции — 7970 ия,;

^ п р и ам л етр о аан и ы в  именные акции 

Ф орм а аыпускас&наличные акции — 4382 шт.;
■ж б;взналичные акции — 421Э шт.

Аф елироеанны е лица: Мавланов Л.М.

Распределение )^^ 'вного ф онда на 1 января 2000  г.

Доля государства‘̂ ц^['дЬ ля трудового коллектива — 16, 24%, 
свободная продажа®

проводит общее собрание акционеров 
30 июня 2000 года т 11.00.

Список окиионероб, имекхиин проВо но учостие 
6 собронии, сослгювлен по донным реестра 
окиионеоов но 25. 05. 2 0 0 0  г.

БАЛАНС ОАОТбЗИКОВКАТСАНОАТЛОЙИХА» жа 1999
АКТИВ БАЛАНСА ПАССИВ БАЛ.АНСА

1. Долгосрочные активы — 1633
2. Оборотные активы — 3515 

Баланс — 5148 
Чистая прибыль — 32

1. Источники собст венных 
средств — 1549

2. Обязательства — 3599 
Баланс -5 1 4 8

•  ‘

I

' ,
I

I

ПОВЕСТКА ДНЯ:
/ . (>б итогах финансово-хамйственноы 

(кятелы 1ости А<Ю Т*.^ИЛИО М И И Ш *
^а 1999 г. и основные направления ра^вития 
общества ла 2<ИЮ г.

2. Утверждение гт)ового о тч е та  и бухгал^ 
терского баланса за 1999 г.

3. Утверждение ̂ ак^^юненин аудиторской 
проверки ла 1999 г. Утверждение аудитора 
на 2 0 т  г.

4. Утверждение лаклюнения ревилионной 
комиссии.

5. Разное.
Регистрация участников собрания проводится с 10 00 
При себе иметь удостоверение личности

Справки по т«л. 144*61-56.

Наблюдательный совет АООТ •ВИАЙО МЕВЕ1

1ЕОДШШ0Й ‘ТЕАТР )РЕ^Ш БЯрКИ >УЗБЕ
Е М 1 № 6 Й

16ТАЯ

1 четеер!
2 пятница

3 суббота
4 воскр.
6 вторник
7 среда
8 четверг
9 пятиипа
10 суббага
11 воскр.

13 вторник 
Ы среда
15 четБсрт
16 пя'шица
17 суббота
18 воскр.
20 вторник
21 срс,1а
22 четверг
23 птпина
24 суббап
25 воскр.
27 вторник
28 среда
29 четверг
30 пятина
1 ИЮ.1Я, су'бб(уга
2 июля, воскр.

18.00
12.00

18.00
17.00
17.00
18.00 
18.00 
18.00 
18.00
17.00
12.00
17.00
18.00 
18.00 
18.00 
18.00
17.00
17.00
18.00 
18.00 
18.00 
18.00
17.00
17.00
18.00 
18.00 
18.00 
18.00
17.00
17.00

1ИМ. X

РЕПЕРТУАРНЫЙ ПЛАН
Н А  И Ю Н Ь  2 0 0 0  г.

П.Чайксюский, «1Делк>‘нчик*, балет.
Дж. Верди, «Риголетп!», онера,
(дниломный спектакль ТГК).
А.Икрамов, «Амир Темур», 2 (тгл.кондсрт.
Дж.Верди, «Бал-маскарад», опера /Германия/.
У.Мусаев, «Тамирис», балет.
Дж.Вердн, «Аида*, опера /Германия/.
П.Чайковский, «Лебединое озеро», балет.
Напиона.-шнмй балет Франции.
Ф. Амиров, «Тысяча и одна но«1ь», балет.
П.Чайковский, *Пик(«ая дама», опера (гас1роли, США^ 
Конперг Тааъяны Санталовой.
Дж. Верди, «Травиага», опера.
М.Бофоев, «Умар Хайем», опера.
М.Ашрафи, «Ам>лет любви», балет.
Дж.П>^инни, «Мадам Баггсрфтяй», опера.
A.Алан, «Корсар», балет.
Дж.Всрди, «Риюлсгго», оиера.
Выиускной бал.
B.Моцарг, «Волшебная флейта», опера.
A.Ляан, «Жизель», балет.
Дж.Верди, «Тр>^ал>р», опера.
П.Чайковский, «Спящая красанипа», ба-тет.
B.Мопар'г, «Сва.тьба Фигаро», опера, премьера. 
Твор*1сский вечер Г.Закировой, Р.Латиц(«а. 
П.Чайкшский, «Иолатз», опера.
A.Г;1аз\1ЮВ, «Раймонда», ба-гет.
М.Бофоев, «Небо М(кй любви», опера.
C.Прокофьев, «Ромео и Джульсма», балет.
B.Моцарг, «Свадьба Фигаро», опера, премьера. 
Торжесгвснный конпсрг.
Закрытие геа1ра.'1Ьною сезона.

Косса работает без выходных с 9.30 до 17.00. Телефон 133-9041

ОШСК Р1 Р8 Т

Фирма «Патио Централ Эйша» лтд

выпускает

ПОЛИПРОПИЛЕНОВЫ Е
МЕШКИ

следую щ их типоразмеров:

49 см X 70 см 
45 см X 71 см

С к л а п а н а м и

д л я  ц е м е н т а ,  п е с к а  

и  д р у г и х  с ы п у ч и х  

с т р о и т е л ь н ы х  м а т е р и а л о в .

56 см X 105 см
и

54 см X 105 см

д л я  с ы п у ч и х  

п и щ е в ы х  п р о д у к т о в :  

с а х а р а ,  м у к и ,  к р у п ы ,  

з е р н а  и  д р .

Цены договорные.
Д л я  за кл ю чени я  д о го в о р о в  обращ аться  по  адресу :

Г . Ташкент, ул. Махатма Ганди, 44. 
Тел.: 132-02-22, 132-02-33, факс 136-30-37 I

В июне, июле, августе 2000 года 
будут проводиться розыгрыши 

дополнительных призов 
по лотереям

«Тошкенш», «Оашнн калит», «Теннис».
В розыгрышах участвуют все БЕЗВЫИГРЫШНЫЕ лотерейные билеты.

В КАЧЕСТВЕ ВЫИГРЫШЕЙ ПРЕДУСМОТРЕН!)!
ПРИ31Я НЛ СУММУ БОЛЕЕ

Розыгрыши дояоммте,Ш1ЫХ шршмм шроёодятся по субботам.

Результаты тшмжеш нублшсуются « газете «ФшдокорР 
ш телегазете *!^яресс».

Выыгрыяшые лотерейные балеты яримммаются к оялате 
яе яоздяее 10 днем с даты яроаеденая тиража.

НЕ СПЕШИТЕ ВЫБРАСЫВАТЬ 
БЕЗВЫИГРЫШНЫЕ БИЛЕТЫ ЛОТЕРЕЙ 

«ТОШКЕНТ» «ОЛТИН КАЛИТ» «ТЕННИС»!

Управление но органнитмм жггерев 
хокимншт города Ташкекга,

700000, г. Тшкегг, ул. Вптор! М и ко и , 3.

Коллектив Аппарата Кабинета Мини
стров Республики Узбекистан выражает 
глубокое соболезнование руководителю 
Аппарата Равилю Вахобовичу Абдукадыро- 
ву в связи с кончиной его матери 

АБДУКАДЫРОВОЙ Салимы-ая.

^оводство, коллегия и личный состав 
МВД Республики Узбекистан выражают 
искренние соболезнования заместителю 
министра внутренних дел Республики Уз
бекистан генерал-майору милиции Баты
ру Рахматовичу Парпиеву, его родным и 
близким в связи с кончиной его отца

ПАРПИЕВА Рахмата-оте.

Коллектив АО "УэДЗУавто” выражает 
глубокое соболезнование председателю 
Ассоциации «Узавтосаноат* Кудрагу Рах
матовичу Парпиеву в связи с кончиной его 
отца

ПАРПИЕВА Рахмата-ота.

Коллектив Ассоциации "Узавтосаноат’' выражает глу
бокое соболезнование председателю правления Куд- 
рату Рахматовичу Парпиеву по поводу кончины его отца 
____________ ПАРПИЕВА Рахмата-ота.____________

Коллектив Республиканского научно-исследователь
ского криминалистического центра Министерства юс
тиции республики Узбекистан искренне скорбит по 
поводу скоропостижной кончины сотрудника центра 

ГЛЕБОВА Сергея Владимироаича 
и выражает глубокое соболезнование его близким.

Коллектив представительства концерна АВВ в Рес
публике Узбекистан выражает глубокое соболезнова
ние главе представительства Баб^у Эркиновичу Хаит- 
баеву в связи с безвременной кончиной его матери 

АБДУЛЛАЕВОЙ Дильбар Кадыроеиы.

Коллектив Республиканского научно-исследователь 
ского криминалистического центра Министерства юс
тиции Республики Узбекистан выражает глупое со
болезнование сотруднику центра М. Н. Ли по поводу 
кончины ее матера

ОГАЙ Суи-Хи.

Ш РОШ ЕООВО

Щ 0 8 И
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Министров Республики Узбекистан
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